Кут Хуми

Ольга Сердюк

**63**

Синтез Изначально Вышестоящего Отца

(15) **Иерархизация Изначально Вышестоящего Отца**

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Иосиф Синтез Воли/Физического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Славия Синтез Праволи/Прафизического тела Изначально Вышестоящего Отца

Человек/Посвящённый/Служащий/Ипостась/Учитель/Владыка/Аватар/Отец Изначально Вышестоящего Отца каждого

Синтез ИерархизацииИзначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Олег Синтез Есмики/Есмического тела Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Дора Синтез Праесмики/Праесмического пратела Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО Есмической метагалактики Изначально Вышестоящего Отца

Синтез есмической истинной ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)

Изначально Вышестоящий Аватар Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Станислав Синтез огня воли/ИВДИВО-тела воли Изначально Вышестоящего Отца

Изначально Вышестоящая Аватаресса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Александра Синтез огня праволи/ИВДИВО-пратела праволи Изначально Вышестоящего Отца

Синтез ИВДИВО Воли Изначально Вышестоящего Отца

Синтез частности воля Изначально Вышестоящего Отца (шестидесяти четырёх видов организации Движения-Синтеза 32-рицы каждого)

Парадигмальный синтез

Есмический синтез

Частная воля

*ИВДИВО: 31 архетип огня - 63 архетип ИВДИВО новой эпохи.*

*Изначально Вышестоящий Аватар Изначально Вышестоящего Отца. Синтез Тела. План Синтеза.*

*ВШС: 32 компетенции новой эпохи каждого. Синтез Огня Иерархизаций Изначально Вышестоящего Отца.*

*4 ивдиво-иерархизация (1 день) и четвёртая иерархизация Изначально Вышестоящего Отца (2 день) 4-х видов Учителя.*

*МИД: Синтез Архетипического Физического тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*Я-Есмь Изначально Вышестоящего Отца.*

*МС: Огненная эпоха 63 архетипа ИВДИВО.*

*Синтез я-есмь каждого.*

*64 практики новой эпохи каждого. Практика Синтезной Воли.*

*64 инструмента новой эпохи каждого. Совершенная Парадигма.*

*64 генезиса новой эпохи каждого. Генезис Аватара.*

*64 фундаментальности новой эпохи каждого. Фундаментальность Тела Огня.*

*16 эволюций новой эпохи каждого. Эволюция Аватара 4-х видов Учителя.*

*4/16 миров новой эпохи каждого. Синтезный метагалактический Мир 4-х видов Учителя.*

*ИВДИВО-развитие ивдивостей синтеза 4-х видов Учителя.*

*Иерархия: 1024 синтез-систем 4-х видов Учителя.*

*Архетипическое Сердце: 31 Синтезное/Стать/Совершенное/Эталонное/Базовое Сердце.*

*Архетипический Разум: 31-й Синтезный/Стать/Совершенный/Эталонный/Базовый Разум.*

***Четвёртый курс Синтеза Учителя Изначально Вышестоящего Отца***

**ПРАКТИКИ**

02-03 апреля 2022 года

ИВДИВО 17179869113 синтез-ивдиво-цельности Екатеринбург

Оглавление

[**Практика 1.** Стяжание 320 Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца.Перевод и фиксация ИВДИВО каждого на 321 пра-ивдиво-реальность 33 Архетипа. Первостяжание Цельной Воли 320 Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца, Воли 33 Архетипа ИВДИВО каждого в формировании телесности Учителя Синтеза 4](#_Toc100618183)

[**Практика 2.** Стяжание и преображение во внутреннем мире на границы ИВДИВО 32-архетипично Метагалактически. Стяжание двух 320-ричных Столпов в разработке 320 пра-ивдиво-реальностей и 320 Архетипических Частей 33-го архетипа Изначально Вышестоящего Отца 9](#_Toc100618184)

[**Практика 3.**Стяжание Монады Изначально Вышестоящего Отца 33 Архетипа ИВДИВО. Стяжание четвёртой ивдиво-иерархизации Изначально Вышестоящего Отца 13](#_Toc100618185)

[Практика 4.Стяжание обновления Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца перспективной отстройкой 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Синтеза Организаций Подразделения на будущий год Служения, стяжая Нацию Культуры Субъекта Изначально Вышестоящего Отца 16](#_Toc100618186)

[**Практика-тренинг 5.**Тренинг Субъектности действия Синтезом и выражения Аватара Синтеза Кут Хуми Физическим телом Архетипической Частью в зале ИВАС Кут Хуми. Стяжание 191 Архетипической Части Физическое тело Изначально Вышестоящего Отца 23](#_Toc100618187)

[**Практика-тренинг 6.**Тренинг организации Синтеза Части Физическое тело 8-рицей Фундаментальностей материи. Преображение внутреннего мира действием Огнём в ИВДИВО с Изначально Вышестоящим Отцом и Аватарами Синтеза. Тренинг организации Синтеза 8-рицей Парадигмы Физического тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание реализации Воли Отца Изначально Вышестоящего Отца восьмеричной Парадигмы от Общего до Цельного. Стяжание 8-ричности явления Страт Духа естеством Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца 28](#_Toc100618188)

[Тренинг организации Синтеза Части Физическое тело 8-рицей Фундаментальностей материи 28](#_Toc100618189)

[Преображение внутреннего мира действием Огнём в ИВДИВО с Изначально Вышестоящим Отцом и Аватарами Синтеза 32](#_Toc100618190)

[Тренинг организации Синтеза 8-рицей Парадигмы Физического тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Общее, Особенное, Частное, Единичное, Всеобщее, Несоизмеримое, Синтезное, Цельноев Парадигме ИВО в Физическом теле 33](#_Toc100618191)

[Общее в Парадигме Физического тела ИВО 33](#_Toc100618192)

[Особенное в Парадигме Физического тела ИВО 33](#_Toc100618193)

[Частное в Парадигме Физического тела ИВО 35](#_Toc100618194)

[Единичное в Парадигме Физического тела ИВО 36](#_Toc100618195)

[Всеобъемлющее, Всеобщее в Парадигме Физического тела ИВО 37](#_Toc100618196)

[Несоизмеримое в Парадигме Физического тела ИВО 38](#_Toc100618197)

[Синтезное в Парадигме Физического тела ИВО 39](#_Toc100618198)

[Цельное в Парадигме Физического тела ИВО 40](#_Toc100618199)

[Стяжание Парадигмы, как итоговой цельной Воли Отца. Стяжание восмеричности явления Страт Духа 41](#_Toc100618200)

[**Практика 7.**Стяжание Есмического Тела Изначально Вышестоящего Отца Есмического вида организации материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 43](#_Toc100618201)

[**Практика. 8.**Стяжание 4-й Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза 63 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ростом 321-ричной Компетенции Иерархизации Ивдивостями Синтеза в 64-ричном явлении и выражении от Движения до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 44](#_Toc100618202)

[**Практика 9.**Итоговая 46](#_Toc100618203)

**1 день 1часть**

**02:53:51-03:28:42**

# Практика 1. Стяжание 320 Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца.Перевод и фиксация ИВДИВО каждого на 321 пра-ивдиво-реальность 33 Архетипа. Первостяжание Цельной Воли 320 Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца, Воли 33 Архетипа ИВДИВО каждого в формировании телесности Учителя Синтеза

*Мы концентрируемся на внутренний, сформированный первой частью первого дня, 63-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, а значит, концентрируемся на явление Аватара Синтеза Кут Хуми 63-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас напахтанным объёмом Синтеза и Огня вот собою. То есть, сейчас сориентируетесь на внутреннее состояние Синтеза. Возжигаемся ясностью качеств, свойств, телесности, организации Огня, Воли тех тем, которые мы поднимали сегодня на протяжении этих трёх часов. Не вспоминайте конкретно темы, просто вспыхивайте – такие пошаговые крупные маски действия Синтезом. Вспыхиваем всем Синтезом в каждом из нас, теперь уже вспомните, что было объяснено на эту тематику, значит, конкретно возжигаемся Синтез Синтезом в каждом из нас, Синтез Прасинтезом в каждом из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 192-й пра-ивдиво-реальности, развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 192-х пра-ивдиво-реально в 33-м Архетипе ИВДИВО, давайте так скажем, материи Планеты Земля. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 63 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся в каждом из нас и, стяжая Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем вхождение в экзамен 4-го курса Учителя Изначально Вышестоящего Отца для каждого из нас и для подразделения ИВДИВО Екатеринбург в целом синтезом.*

*Возжигая, принимая Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза, возжигаясь данным видом Синтеза в каждом из нас и в подразделении в целом, стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителем 63-го Синтеза внешне-внутренний экзамен каждому из нас, не только на ответы на вопросы, но и на применение, на действие, на разработку. И заполняясь Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Синтез, Огонь и цельную Ивдивность экзаменационным 63-м Синтезом в 4-ом курсе подготовки Учителя Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Эталонностью, Синтезностью, Научностью, Любовью Учителя Синтеза растущим Владыкой-Человеком Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, и просим ввести и развернуть для каждого из нас на эти 12 часов и более того Синтезом трёх пар Аватаров Синтеза и Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в целом в ведении Синтеза, разработку Страты Духа, Страт Воли, Я Есмь Изначально Вышестоящего Отца Учителем 63-го Синтеза в Частной Воле, Есмическим Телом, Физическим Телом Изначально Вышестоящего Отца Аватаром Изначально Вышестоящего Отца в частном случае Практикой Синтезности Воли. И стяжаем масштабы Синтеза в углублении тем, практик, тренингов, погружения, синтеза, миракля или любого иного выражения в ИВДИВО-развитии каждому из нас на данном Синтезе, стяжая 16-рицу ИВДИВО-реализации от качеств до компетенций, возжигая с Аватаром Синтеза Кут Хуми Синтез Части Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. Возжигая Синтез Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и развёртываясь плотностью стяжённых, активированных, включённых процессов Синтеза 192 пра-ивдиво-реальности, преображаемся Синтез Синтезом, Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем у Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 321 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 321 Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, просим преобразить или углубить, кто ранее уже перестраивался, нас, каждого из нас на явление с 297-и, с 256-и возможно, на Синтез Архетипических Частей, включая ИВДИВО каждого, в расширении из восьми видов Синтеза на 32 вида Синтеза, а значит в преображении Архетипических Частей и ИВДИВО каждого на 320 Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца с соответствующей реализацией, развёртыванием вокруг Планеты Земля с 297 на 320 ракурсом включения подразделения ИВДИВО Екатеринбург Синтезом пра-ивдиво-реальностей каждым из нас. И возжигаясь, усваиваем, впитываем Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою, развёртываемся явлением синтезфизичности, стяжаем форму Учителя 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 33-архетипично цельно. Вот попробуйте сейчас, мы ещё в зал к Отцу не перешли, но Огонь начинает нас переводить в подготовке, попробуйте собраться неким таким перепроживанием зрелости качества возожжённого Синтеза 320-ричного в синтезе с Кут Хуми, в синтезе с Аватарессой Фаинь, в преображении ИВДИВО каждого, в перестройке на 320 Частей, в преобразовании из восьми видов Синтеза на 32. То есть, вот как бы, задействуете до выхода к Отцу в активации этих вопросов в теле, чтобы получили ответ физической плотностью. Хорошо.*

*И, ну так скажем, в этой собранности, мы в этой цельности переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу, максимально сознательно и осознанно развёртываемся в 321-й пра-ивдиво-реальности, становимся телесно пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум, не спешите, прям, вот сфокусируйтесь, сконцентрируйтесь, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца своим Хум, значит, наступает минимально Творение Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить, стяжая Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас и синтез нас на архетипическое явление Частей, прося расширить, сотворить, перестроить из восьми Синтезов видом концентрации Синтеза на 32 вида Синтеза Части в каждом из нас.*

*И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца преображение соответствующего вида компетенций выражения на этапе реализации явления восьми видов Синтеза Метагалактических, восьми видов Синтеза Синтезов, восьми видов Синтеза ИВДИВО и восьми видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца от Метагалактических Прав Изначально Вышестоящего Отца до Виртуозного Синтеза Изначально Вышестоящего Отца включительно в каждом из нас. И расширяясь с 296 Архетипических Частей на 320 Архетипических Частей с переносом ИВДИВО каждого с 297-й на 321-ю пра-ивдиво-реальность Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, углубляемся в данном виде Синтеза в соответствующей перестройке, пересинтезируясь.*

*Кто уже обновлялся на 320 Архетипических Частей, отслеживайте углубление, вникновение, перестройку в Синтез Частей Архетипических и дорабатываете. Кто первый раз – встраиваемся.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаясь, стяжаем*

*Метагалактические Права Синтеза,*

*Метагалактические Начала Синтеза,*

*Метагалактическую Синтезность,*

*Метагалактическое Полномочие Совершенств,*

*Метагалактическую Иерархизацию,*

*Метагалактическую Ивдивость,*

*Метагалактическую Компетенцию Синтеза*

*и Метагалактический Виртуозный Синтез в первой восьмирице Архетипических Частей Изначально Вышестоящего Отца в преображении.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, далее стяжаем*

*Синтез Права Синтеза,*

*Синтез Начал Синтеза,*

*Синтез Синтезности,*

*Синтез Полномочий Совершенств,*

*Синтез Иерархизаций,*

*Синтез Ивдивостей,*

*Синтез Компетенций Синтеза,*

*Синтез Виртуозного Синтеза и вспыхиваем пред Изначально Вышестоящим Отцом второй восьмерицей в росте 32-рицы видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца*

*ИВДИВО Право Синтеза,*

*ИВДИВО Начало Синтеза,*

*ИВДИВО Синтезности Синтеза,*

*ИВДИВО Полномочий Совершенств Синтеза,*

*ИВДИВО Иерархизаций Синтеза,*

*ИВДИВО Ивдивостей Синтеза,*

*ИВДИВО Компетенций Синтеза,*

*ИВДИВО Виртуозного Синтеза.*

*И возжигаясь третьей восьмерицей Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем, включаемся и входим в реализацию 32-х видов Синтеза.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем четвёртую восьмерицу для полноты 32 видов Синтеза и стяжаем*

*Права Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Начала Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Синтезность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Полномочия Совершенств Изначально Вышестоящего Отца,*

*Иерархизацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Ивдивости Синтеза Изначально Вышестоящего Отца,*

*Компетенции Синтеза Изначально Вышестоящего Отца*

*и Виртуозный Синтез Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, заполняемся, вспыхиваем четвёртой восьмерицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, прям, возжигаемся 32 видами Синтеза, мы их сейчас стяжали, вы слышали вовне каждую позицию 32 Синтезов, это было четыре восьмерицы. Прям, возжигаемся ими, отслеживаем в теле Учителя Синтеза их избыточное присутствие в вас.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и просим перестроить, обновить каждого из нас на цельность явления стяжаниям 320-рицы архетипической выразимости каждого из нас. И в этой цельности, стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца или дорабатываем, стяжая 320 Архетипических Частей, вспыхиваем 320-рицей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца 320 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, вначале насыщаемся, концентрируем, возжигаем Синтез собою, далее, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим перенести, зафиксировать ИВДИВО каждого на 321-ю пра-ивдиво-реальность.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем фиксацию ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца пред Изначально Вышестоящим Отцом 321-рично цельно пра-ивдиво-реально каждым из нас. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца пра-ивдиво-реальности 320-ричностью частей Архетипических Изначально Вышестоящего Отца и 321-й явленностью ИВДИВО каждого Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом. И вот здесь соберитесь и пробуйте максимально сознательно практиковать являть Отца ИВДИВО каждого 321-рично ИВДИВО каждым пра-ивдиво-реально. То есть, прямо стоите и в зале пред Отцом отстраиваетесь, ищите, внутренне растёте, лично перестраиваетесь на организацию нового процесса Синтеза в телах, регистрируя какие-то новшества, изменения, опыт. Отслеживайте вот, смотрите внутрь, все процессы внутри.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, прям, преображаемся ИВДИВО каждым и ИВДИВО просим преобразить вокруг Планеты Земля, углубить то преображение, которое уже проходила группа в ИВДИВО ранее на предыдущих Синтезах неделю назад. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, вспыхиваем двумя видами Синтеза одним в ИВДИВО каждого, Части усваивают 320 видов Синтеза, а ИВДИВО каждого, как Сфера вокруг вас, усваивает первый вид Синтеза. ИВДИВО вокруг Планеты усваивает второй вид Синтеза. И мы координируемся запахтываем такую циркуляцию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 320-ти и 321-рично Синтезом Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца ростом Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Владыкой-Человеком в каждом из нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы просим Изначально Вышестоящего Отца в этом запахтывании...Что мы ещё не сделали? Не расширили ИВДИВО. Просим расширить ИВДИВО каждого масштабом Внутреннего Мира Изначально Вышестоящего Отца на цельность 321-ричности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И просим Отца заполнить все Сферы, оболочки ИВДИВО каждого пра-ивдиво-реальным Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя в Физическом теле Учителя Синтеза Отца каждым из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаясь им…*

*Вот Отец говорит, вот отэманируйте в зале прям. То есть, Отец видит, что вы созрели внутри Синтезом. А теперь Отец вам сказал в зале: «Отэманируйте». И вот то, что вы возожгли, ИВДИВО каждого синтезируйтесь с Отцом, то есть, отэманируйте на Отца и, от Отца синтезируя, возжигайте Синтез, впитывая в ИВДИВО каждого, то есть, обновляясь, заполняйтесь, чтобы ИВДИВО каждого заработал Синтезом Отца. Отдали, возожгли, отдали, возожгли, и пошёл такой процесс рециркуляции, компактификации Синтеза в глубине движения Синтеза по 320-рице Частей Изначально Вышестоящего Отца, плюс преображение расширение границ ИВДИВО каждого пра-ивдиво-реально Синтезом и перестройку, завершение 296-ричного явления, 256-ричного или, возможно, 64-ричного. Хорошо.*

*Если Отец вот начал с вами диалог, а диалог, кстати, всегда ведётся Волей. Вы на экзамене Воли Изначально Вышестоящего Отца. Задайте Отцу вопрос. Стяжание уже завершено мы идём к итогам. Вопрос следующего характера. Спросите, как Изначально Вышестоящий Отец видит в вас дееспособность, активацию 320-рицы пра-ивдиво-реальным Синтезом Частей? Может быть, какая-то будет рекомендация, указание, наставление, то есть, на что-то Отец обратит ваше щепетильное внимание, любое, что придёт в голову, этим возжигайтесь и этим начинайте активироваться, прям, тут же пред Отцом. И вспомните, что**Воля формирует телесность.**То есть, если сейчас вы задали вопрос, Отец дал ответ, то Воля, формируя телесность, Воля – Есмь организованный Огонь Отца, который начинает формировать нашу материю. Части – это наша материя. Значит, Огонь Изначально Вышестоящего Отца, организуясь телесностью Воли, оформляет нашу материю телом.*

*И вы, может быть, сейчас, возможно, если вы внимательны к внутренней практике Учителем Синтеза, регистрируете, либо видите в зале на себе телесность Воли, Архетипической, Частей Изначально Вышестоящего Отца. Это не Воля в целом, это Воля в Частях Синтезом Отца. То есть, можете, например, отличить, вот стою Физическим телом, ИВДИВО каждого вокруг, вот так активируется Сознание, вот моя Монада, то есть, на голове вот она* (показывает на голову)*, как 185-я Архетипическая Часть. То есть, вот это компакт Огня, он даёт вам ну такую внутреннюю осязательность процесса, просто побудьте. Мы стяжали, но выходить ещё рано. То есть, вот закрепитесь вмещением 320-рицы, формированием телесности Волей Отца. И соответственно, когда Тело входит в Огонь, что оно получает? Отследите, посмотрите. Оно получает Синтез, то есть, очень просто: вы вошли в Огонь Частями сейчас пред Отцом, а теперь зарегистрируйте, как Тело по итогам вхождения в Огонь получает Синтез. Поэтому Отец вам задал вопрос, пошла дискуссия, пошёл диалог, и на вас включился Синтез. Пробуйте максимально осознанно возжечься и найти в Теле Синтез Изначально Вышестоящего Отца, возжигая цельность Физического тела, как Бытиё пред Отцом в пра-ивдиво-реальном переходе. Ну так скажем, мягко перестраиваясь или осекаясь от форм развития действия в Частях вне архетипического пра-ивдивного-реального действия, то есть, максимально тянемся в Части в пра-ивдиво-реальности.*

*Вот теперь можете почувствовать, что такое пресыщение. То есть, я это регистрирую на своём теле, вы сами себя почувствуйте, протестируйте. Вот не думайте головой: «Да, этого нет». Отбросим эту мысль, она не достойна, нужно почувствовать, прям, довериться телу, что оно взяло больше, чем смогло понять физическое Сознание. О! А значит, из этого Физическое Тело сделает вывод, который углубит наши Части, они начнут утончаться в этом восприятии. Всё.*

*Ну, и так вот, напоследок, спросите у Отца: стяжали 32 вида Синтеза, стяжали перестройку 320-рицы? И за себя можете спросить, и за всю группу, грубо говоря, возьмите ответственность Воли ещё и за команду. Да, Отец в зале громко сказал: «Стяжание подтверждено!» Так сказал, а потом вам индивидуально сказал каждому: стяжал, стяжал/стяжала, ну то есть, как бы, два яна – стяжал, и остальным иням – стяжали. А теперь не просто поверьте в то, что это у вас есть по итогам стяжания, теперь вспомните, что за стяжаниями идёт реализация, а теперь возожгитесь 320-рицей так, чтобы из Огня и Синтеза стяжаний в Теле Учителя у вас вырос результат, когда эти Части начали действовать по итогам запредельности стяжания. То есть, перевели из плоскости «настяжали» в плоскость «начали действовать Волей», как записями телесной отстройки. Минутку! Отлично! Ещё, прям, наседаем на себя, не жалеем, ни живота, ничего не жалеем! Давайте, давайте! Вот где, оказывается, жизнь прячется у вас – в животе. Помните: «не жалея живота своего». Эх, былины!*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем вначале одну Цельную Волю 320 Архетипических Частей. Во! Молодцы!*

*Стяжаем, прям, просим Отца выделить каждому из нас Волю 320-рицы Архетипических Частей пра-ивдиво-реальную, впитываем. Она одна, но она имеет внутри такое подспорье волевых слоёв, то есть, 320 уровней. И развёртывая Столп Воли цельностью на 320 Архетипических Частей, возжигаем каждую Часть, может быть, её и не помните, но в целом, возжигая каждую Часть отдельным фрагментом цельной Воли Изначально Вышестоящего Отца пра-ивдивно. И стяжаем Волю 33-го Архетипа Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, прося наделить вне Частей отдельно Волей пра-ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО каждого в формировании телесности Учителя Синтеза в каждом из нас. И заполняем не головой, а телом, отрываясь от привычного результата действия с Отцом. Отрываемся от себя, переключаемся на Изначально Вышестоящего Отца, воспринимаем Волю Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас физически телесно Учителем Синтеза 320-рицы, 321-ричным Синтезом в каждом из нас, перестраиваемся.*

*Стяжаем теперь Синтез Изначально Вышестоящего Отца и просим Изначально Вышестоящего Отца... О чем мы просим? Записать, как видит Изначально Вышестоящий Отец, всё необходимое по итогам стандартного стяжания и Первостяжание ракурсом Воли в 320 Архетипических Частей пра-ивдиво-реального Творения. И возжигаясь, преображаемся Изначально Вышестоящим Отцом, прям, хорошо. Да.*

*Возвращаемся синтезфизически телесно в данный зал в представительство подразделения ИВДИВО Екатеринбург. Фиксируемся физически в данном зале, развёртываем, эманируем всё стяжённое и возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца в целом. В подразделение ИВДИВО Екатеринбург. В подразделения ИВДИВО Должностной Компетенции служения. В ИВДИВО каждого. И развёртываем в Физическом теле Учителем Синтеза вначале Волю пра-ивдиво-реальности 33 Архетипа Изначально Вышестоящего Отца в цельности, формируя материю 320-рицей Изначально Вышестоящего Отца.*

*И далее, развёртываем 320 Частей, 320-рицу Изначально Вышестоящего Отца 33 Архетипа в каждом из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, физически преображаемся в каждом из нас. Возжигаем далее 321-е явление – ИВДИВО каждого физически собою, то есть, пробуйте найти состояние, когда ИВДИВО каждого, как 321-е явление Синтеза и Воли охватывает всю 320-рицу вокруг вашего Физического тела. Есть такие, как бы, два состояния: «буферная зона» ИВДИВО каждого Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в Творении материи в ИВДИВО Огнём Синтеза и внутри 320-рица в теле Учителя Синтеза, Владыки-Человека в выражении Синтеза Изначально Вышестоящего Отца вами. И вы Есмь Изначально Вышестоящий Отец в 320-рице каждого из вас физически. И вот не спешите покидать это состояние, прям, «вы Есмь Отец». И пока вы ищите или адаптируетесь к этому осознанию, задайте себе подспудный вопрос, в этом вы есмь Отец: насколько действует ваша Я Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Ну, грубо говоря, проведите такую мини-ревизию возожжённостью Я Есмь 320-рицы. И, если этот результат получился, ну в любом случае что-то было.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца ещё раз. Можете, знаете так, поднять внутренний взгляд и посмотреть на Отца в 33 Архетипе, поблагодарив Отца. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся уже итогово в данный зал по итогам благодарности и выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**01:26:52-01:49:43**

# Практика 2. Стяжание и преображение во внутреннем мире на границы ИВДИВО 32-архетипично Метагалактически. Стяжание двух 320-ричных Столпов в разработке 320 пра-ивдиво-реальностей и 320 Архетипических Частей 33-го архетипа Изначально Вышестоящего Отца

*Теперь просто поднастройтесь. И вот найдите состояние практики с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вот вы сейчас были в состоянии тем Синтеза, а теперь попробуйте углубиться на/во внутренний мир и найти состояние Кут Хуми Фаинь в практике. Аватар Кут Хуми вам внутренне отвечает, Владыка так прямо и сказал: «Практика уже идёт». Тихим голосом. Такой тихий ответ: «Практика уже идёт». И вот вы уходите от физического объяснения и настраиваетесь на практику, которая уже идёт в вашем теле 63-м Синтезом.*

*И мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь в той практике, которая уже идёт. Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас, синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 33-архетипично ивдивно, переходим и развёртываемся в зале 192-й пра-ивдиво-реальности. Развёртываемся, становимся в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся и всей телесностью в явлении должностно-компетентного в форме Учителя 63-го Синтеза, синтезируемся Хум с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, заполняясь Синтез Синтезом, стяжая его, Синтез Прасинтезом, стяжая его Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас, просим углубить предыдущие темы после перерыва. Владыка сказал, их было шесть тем, они были короткие, их было шесть, прям отдельно вот, шесть видов Синтеза. Просим углубить, то, что вспомните, но главная тема: откуда Физическое тело черпает цельность. Это из частей, тема Света, тема Воли и тема опоры в Духе, где Воля компактифицирует Огонь, значит, четыре темы, плюс две какие-то там лично для вас. И офизичиваемся цельностью тематики, стяжая у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на 32-рицу архетипов материи с октавного на метагалактическое развитие, в явлении архетипичности Огней новыми видами Метагалактического Космоса 32-рицей архетипов в каждом из нас.*

*Вот отнеситесь к этой просьбе очень серьёзно, то есть, где мы не просто сделаем формальный шаг, попросим расширить, переведёмся из октавности выражения архетипов в метагалактические действия, а любая просьба – это сразу же шаг, как выбор, что вы впредь действуете только так, внутренне. И возжигаясь, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми формирование, реализацию, расширение масштаба ИВДИВО, где любая Октавная организация становится в центровку ядра более высокой метагалактичностью своего масштабного порядка. И просим развить, организовать, стратеговать, расширить и перевести в более высокие метагалактические явления Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, с учётом действия Планеты Земля в 33-м архетипе ИВДИВО, и нас служением в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление перестройки, расширения всеми 32-мя архетипами Метагалактик в явлении новых 32-х метагалактических границ формирования, организации живого Космоса пространством Синтеза Жизни – это ракурсом вашего подразделения, спецификой Жизни в ИВДИВО – для каждого жителя, человека Земли, землянина, всей цельностью явления в 32-х границах метагалактических явлений, с установлением, расширением, переключением или переходом в установленной новой границе ИВДИВО 32-го архетипа материи физичностью Планеты Земля синтез-огненно метагалактически в каждом из нас. И заполняясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми…*

*Вот пока вы встраиваетесь, пояснение, важное. Вы должны увидеть, что сейчас идёт задача, где любое расширение границ ИВДИВО и ваше участие в осуществлении этой практики положено не на то, чтобы ИВДИВО расширить, оно и так уже перестроилось, а чтобы вы внутри перестроились на этот масштаб. То есть, практика идёт не вовне вокруг вас, а внутри вас. Вот сделайте для себя этот крайне важный вывод – вы внутри перестраиваетесь из октавностей в метагалактичность. Если вы проходили эту практику, она давнишняя, где-то месяц уже у нас идёт, значит, сейчас отследите: получилось, произошли, нигде ли не застряли, чётко ли идёт концентрация 32-ричных выражений, чётко ли включился масштаб.*

*И развёртываясь выражением масштаба Метагалактики и Иерархическими ступенями в ИВДИВО 32-мя в каждом из нас, мы стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 32 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, возжигаясь, усваиваем, пока 32 Синтеза.*

*Далее, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и просим развернуть центровкой выражения Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Планетой Земля 32-рично архетипично, стяжая 33 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 33 Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, преображаемся. Развёртываемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь во внутреннем мире, в границах ИВДИВО Метагалактически 32-рично архетипично Метагалактически. Просто сейчас воспримите это, как количество Огня в теле – 32 архетипических Метагалактических Огня, можете столпом, можете 32-мя столпами, можете 32-мя оболочками, не важно, чем, 32-мя ядрами.*

*И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 321-ю пра-ивдиво-реальность 33-го архетипа материи. Становимся в зале Изначально Вышестоящего Отца должностно-компетентно в форме телесно, прям, встали, поощущали под ступнями твердь зала Изначально Вышестоящего Отца, ощутили среду вокруг вас плотную, кстати, которая вас держит. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и сразу же просим преобразить каждого из нас и синтез нас на 32 архетипа материи ИВДИВО, завершив архетипическую деятельность Планеты Земля в первом архетипе переводом её в 33-й архетип для каждого из нас в том числе, в том числе в осуществлении служения, завершив архетипическую деятельность Солнечной системы, Галактики Млечного Пути растворением и вхождением, как частей, в Метагалактику Фа в начальном таком космическом осуществлении человека-землянина с Метагалактикой Фа. И возжигаясь, преображаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем фиксацию подготовки, переподготовки действием каждого из нас организацией в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца цельностью 32-х Метагалактик. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем концентрацию 32-х архетипов ИВДИВО каждому из нас и синтезу нас отдельным Синтезом и Огнём.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 32 Синтеза, 32 Огня 32-х архетипов материи ИВДИВО Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас должностно-компетентно Учителем в разработке 4-м курсом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца расширение границ Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца встраиванием каждого из нас в этот масштаб новой ступени служения Изначально Вышестоящему Отцу 33-х архетипично цельно. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 321-но пра-ивдиво-реально и концентрируем Синтезом 32-х архетипов Метагалактик ИВДИВО Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца базовой применённостью формирования материи ИВДИВО Синтезом и Огнём 321-но пра-ивдиво-реально каждым из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем им.*

*Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца новое пространственно-временное-континуумное явление 32-х архетипов ИВДИВО в синтезе с 32-ричной Метагалактичностью Синтеза в каждом из нас и нами, в том числе вот держите концентрацию Екатеринбурга, как подразделения, чтобы у вас была тенденция разработаться подразделением в объёмах метагалактических явлений архетипов.*

*И просим Изначально Вышестоящего Отца зафиксировать на каждом из нас концентрацию 32-х архетипов синтезфизически собой в явлении Синтезфизичности Субъектно Планетой Земля на каждом из нас. И прям возжигаемся Субъектной фиксацией Планеты Земля в каждом из нас 32-х архетипично. И концентрированно вспыхиваем 33-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в явлении физичности для каждого из нас в выражении концентрации 32-х архетипов материи на каждом из нас.*

*Прям, давайте так, не знаю, как вы это сделаете сейчас, но изгалитесь и заставьте себя перепрожить 32-ричную концентрацию архетипов материи ИВДИВО. Вот прям, доверьтесь Отцу, чтобы миновала ваша восприимчивость, как вы можете вот в это войти, и от Отца на вас пошла такая волна концентрированной 33-ричности пра-ивдиво-реальности. И вот прям, соберите в теле должностно-компетентного Учителя Синтеза накопления Мудрости, Воли, Синтеза, Огня, вот того, что вы делали с Отцом, с Аватаром Синтеза Кут Хуми, чтобы взраститься, утвердиться, устояться, перейти, осуществить Синтез собою. Прям поставьте чётко цель, не важно, что вы о себе думаете, важно, что о вас думает Отец и Кут Хуми. Вот прям забыли мнение о самом себе, оно всегда необъективно, оно субъективно, нужно иметь действующий Огонь, иметь действующий Синтез. И прям проникаемся активацией Синтеза. Хорошо. Возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Отлично, преображаемся.*

*И то, что мы не сделали, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 321-ричную фиксацию пра-ивдиво-реальностей, как раз, разработки синтезфизичности 33-го архетипа 320-ричности Частей архетипических Изначально Вышестоящим Отцом в каждом, то, о чём говорили раннее.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем параллельные прямые, ну так шуточно назовём, параллельную фиксацию, прямую фиксацию пра-ивдиво-реальностей и соответствующей Архетипической Части. И стяжаем два столпа, 320-ричных Столпа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая на каждого из нас 320-ричный Столп пра-ивдиво-реальности 33-го архетипа Изначально Вышестоящего Отца явления Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Кстати, очень классное состояние даёт 320-ричный Столп 33-го архетипа, просто вот запомните этот процесс, он очень необычный. И стяжаем второй Столп, 320-ричный Столп Архетипических Частей с выразимостью в Столпе 320-ти пра-ивдиво-реальных явлений. Стяжаем пристройку, адаптацию, глубину и просим Изначально Вышестоящего Отца ввести нас в это явление, усилив Синтез собою и вот, усиляемся Изначально Вышестоящим Отцом в действии каждым из нас. Молодцы!*

*Синтезируем Часть – пра-ивдиво-реальность, углубляем Синтез с Отцом и стяжаем 320 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца разработанностью в фундаментальностях 185-й пра-ивдиво-реальности подразделением ИВДИВО Екатеринбург, 191-й пра-ивдиво-реальности в активации Физического тела, 127-й пра-ивдиво-реальности в активации Есмики Изначально Вышестоящего Отца, 63-й – Частной Воли пра-ивдиво-реальности. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся, адаптируясь в стяжённом.*

*И развёртываясь пред Изначально Вышестоящим Отцом всей физичностью в 321-й пра-ивдиво-реальности действием двух Столпов Архетипических Частей пра-ивдиво-реальностей с активацией Воли Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем Изначально Вышестоящим Отцом.*

*Вот в зале, стоя, смотря на Отца, задайте Отцу вопрос ваших дальнейших действий. Мы спросили для вас, и Отец сказал, что вам нужна, вы сейчас слышите свой ответ, но есть групповой ответ, личный и групповой: вам нужно продолжить в индивидуальной работе разрабатываться Столпом пра-ивдиво-реальностей со Столпом Архетипических Частей. То есть, не выходить туда в пра-ивдиво-реальности, например, в 195-ю, 191-ю, а выходить к Изначально Вышестоящему Отцу в 321-ю, параллелить Синтез Столпа Частей, Столпа пра-реальностей. Как только вырастет в диалектике количество Синтеза и Огня в частях, начать выходить, например, к Иосифу Славии в 191-ю в активации Физического тела, к Мория Свет в выражении там Истины, к Юсефу Оне, ну там и так надо быть, в выражении Монады. То есть, какое-то время с Отцом, после с Аватарами Синтеза, чтобы уже пошло состояние… Помните, как раньше, мы в Метагалактике Фа выходили к Отцу, стяжали Синтез, Огонь, Условия такого-то выражения Дома Отца там в высокой цельной реальности и входили в Дом Отца в эту высокую цельную реальность, действовали.*

*Пока материя не сформирована, там Домов нет, но там есть фиксация залов Аватаров Синтеза, то есть, мы выходим в явлении Отца в зал к Аватару Синтеза, да, и там разрабатываем пра-ивдивно-реальные действия через Часть, чтобы сформировалась материя, Аватары Синтеза выстроили Экополисы, выстроили всю вот внешнюю-внутреннюю инфраструктуру для того, чтобы вы потом туда перестроились и перегруппировались. Но для этого нужен Синтез и вот такие ваши, в том числе, действия. Ок? Понятно, да? Кивните, что понятно! Хорошо.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми. Вы вселяете мне поддержку просто и уверенность в правильности действий, возвращаемся синтезфизически. Просто хорошо вести Синтез в тендеме, когда Ведущий и вы, и видно по вам, что вы понимаете, даже если вы это знаете, вы даёте обратную связь, и идёт хорошее такое сопряжение нашего Синтеза, потому что то, что мы включаем, это передаём вам, вы берёте, и мы идём, а вы в этом остаётесь и начинаете это разрабатывать – это очень хорошо. Мы идём не куда-то выше, а мы идём вместе с вами, но в других каких-то поручениях, а вы остаётесь в этом.*

*Возвращаемся синтезфизически фиксацией подразделения ИВДИВО Екатеринбург, активируя 185-ю пра-ивдиво-реальность собою, (у нас есть время ещё, шесть минут), вспыхиваем Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, Аватарами Синтеза Юсефом Оной возжигаемся, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, остаёмся в явлении Юсефа Оны. И выходим из практики. Аминь.*

**1 день 2 часть**

**01:50:48-02:11:11**

# Практика 3.Стяжание Монады Изначально Вышестоящего Отца 33 Архетипа ИВДИВО. Стяжание четвёртой ивдиво-иерархизации Изначально Вышестоящего Отца

*Возжигаемся всем Синтезом в каждом из нас. Возвращаемся в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Но, куда мы возвращаемся? Мы возвращаемся, очень интересные цифры. Переходим в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 480 пра-ивдиво-реальность, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь телесно в форме должностной компетенции в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца в вершине 33 Архетипа, встраиваясь в динамику течения Синтеза Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца на нас. Стяжаем 63-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми в нас и нами. И вот заставьте себя, прям устремитесь, возжечься проникновенностью 63 Синтезом в 33 архетипе в вершине ИВДИВО, прям углубляя 63-й Синтез 302-мя секстиллионами Синтеза вас. Можете ничего не видеть, не слышать, может быть сложно, просто доверьтесь Кут Хуми.*

*И синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на явление 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ростом и взрастанием в Учителя Синтеза личной Монады 33-архитепично цельной в росте качества Части Изначально Вышестоящего Отца фиксацией в подразделение ИВДИВО Екатеринбург центровки Монады Изначально Вышестоящего Отца на каждом из нас.*

*И мы возжигаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом и стяжаем Волевой Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми с вхождением в практику стяжания организацию обновления действия личной Монады 33-архетипично цельной, но ракурсом Синтеза Воли и Волей Синтеза 63 Синтеза в каждом из нас. И заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми возжигаемся, теперь и синтезируемся с Изначально Вышестоящей Аватарессой Синтеза Фаинь. То есть вот заполнились Аватаром Синтеза Кут Хуми до какой-то до вас максимальной предельности, и теперь синтезируемся с Аватарессой Синтеза Фаинь всем Синтезом Кут Хуми, который есть внутри вас, стяжаем Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь активировать Ядро Огня Жизни Монады каждого из нас стяжанием и углублением Монады в явлении 33-го архетипа ИВДИВО с явлением Синтеза Ядра Огня Жизни в каждом из нас с фиксацией организации Огня Жизни Монады каждого из нас Учителем Синтеза 33-архетипично цельно.*

*И возжигаемся Синтез Синтезом Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца, вспыхиваем двумя Синтезами в каждом, заполняемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. И вот обратите внимание сейчас на своё Тело. Те, кто стяжали индивидуальную Монаду сами, вот вокруг вас сейчас идёт, ну, уже развернулась, не Монада, как Часть, а её Огонь. Я бы даже сказала, вокруг вас такое колыхание Пламён из самой Монады, которая фиксируется от вашего тела. Это вот такая тонкость, которую вы должны зарегистрировать. То есть мы сейчас пошагово пройдёмся у Отца в активации того, что стяжали, но ваша задача: углубить, чтобы до фиксировать обновление в 33-м архетипе, с учётом расширения границ, которые были, чтоб Монада это взяла собою.*

*И мы возжигаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртыванием Огня Жизни Монады явлением Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Вот это, вот колыхание, это как раз активация Ядра Огня Жизни, Ядра Синтеза Жизни на вашем теле. Просто, вот, сейчас встаньте, вы есть Ядро Синтеза Жизни, Ядро Огня Жизни, вот растворитесь в этом Синтезе в двух видах Синтеза с Кут Хуми и Фаинь. Прям возьмите Синтез собою. Вы Есмь Ядро Синтеза Жизни, Ядро Огня Жизни Монады растущей Человеком Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза в вас. Вспыхнули.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, прям вот в этом же в течении состояния. Переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 545 пра-ивдиво-реальность, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, развёртываемся Учителем 63 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в форме, и синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Источник Огня и Источник Синтеза в формировании Ядра Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца в Монаде каждого из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, заполняемся и входим в практикование объёмом 302-х секстильонов пра-ивдиво-реальностей, где само присутствие в зале Изначально Вышестоящего Отца, это действие 302-мя секстиллионами Синтеза в каждом из нас, вот, ракурсом темы Монада.*

*И возжигаемся, усиляемся базовой организации реализацией Огня Жизни Человека в соответствующем выражении Монады Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и либо стяжаем, либо углубляем, всем буду говорить стяжаем, стяжаем Монаду 33 архетипа, Монаду ИВДИВО 33 архетипа материи каждого из нас в масштабировании явления, минимально 185 пра-ивдиво-реальности цельностью выражения личной Монады каждого из нас 33-архетипично цельно Изначально Вышестоящим Отцом, в максимальном отражении Монады Изначально Вышестоящего Отца в 33-м архетипе в целом.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем развёртывание, или разработку 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 оболочки количеством Пламён в каждом из нас, по количеству оболочек, стяжаем, или углубляем преображение Зерцала Монады в каждом из нас, в каких-то перестройках, преображениях, переорганизациях, любых записей, накоплений, в активации, в Монаде как в эффекте свободы действия Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца 33-архитипично цельно.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 Пламени в каждую Сферу Монады, углубляя преображая Пламя, действующее в соответствующей среде Жизни Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящим Отцом в каждом из нас. И сотворяемся в количественном явлении Синтеза на каждое Пламя Изначально Вышестоящего Отца в активации Синтеза Сфер Пламён Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в явлении телесности Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаем цельность Явления 32-х Печатей, 32-х Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем количественное явление Синтеза Пламён количеством сред Сфер Жизни Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и стяжаем 302 секстиллиона 231 квинтиллион 454 квадриллиона 903 триллиона 657 миллиардов 293 миллиона 676 тысяч 544 вида Жизни, каждый вид Жизни в определённое Пламя, в отдельную Оболочку в каждом из нас, вот такое вы не делали, не стяжали в таком количестве. И, возжигаясь, преображаемся проникаемся, прям впитываем, проникаемся в постоянную магнитность Монады количеством Жизни, растущего явления Ядра Огня Жизни в Монаде Пламенами, Сферами, видами Синтеза и средами Синтеза в каждом из нас. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Ядро Синтеза Пламени в Ядре Огня Жизни Монады в 33-м Архетипе в прямом выражении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*Вот теперь возьмите, прям возьмите взгляд, где Монада в количестве Пламён в Зерцало Ядро Огня Жизни отражает ИВДИВО Пламенами в Огнях Жизни каждого Пламени. Вот, прям, отразите ИВДИВО, пути, вот ваша сейчас Монада и Есмь явление ИВДИВО на вас. Ничего лишнего, просто стоите и Монада вокруг вас, это и есть Изначально Вышестоящий Дом. Не Монадой, а явлением, как представительское выражение, вы представители.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в синтезе всех стяжённых Синтезов преображаемся, отстраиваем Монаду в 33 Архетипе, преображаясь с обновлённым Ядром Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца с количеством Пламён, видов Организации Материи в 33 Архетипе в количественном явлении видов Жизни Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 320 Печатей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Зерцалом и Оболочками сред в реализации в каждом из нас телесно субъектом Изначально Вышестоящего Отца в центре Монады каждого из нас.*

*И вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом и его Синтезом, развёртываемся Монадой 33-м Архетипом собою, возжигая цельность явления Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируясь, стяжаем явление Тела Духа Учителя Синтеза в Монаде в 33-м Архетипе ИВДИВО в каждом из нас. И входим в Огненное Тело однородной телесностью Изначально Вышестоящего Отца Телом Духа однородным каждым из нас и развёртываемся босыми ногами на Зерцале Монады пред Изначально Вышестоящим Отцом и выражаем Огненным Телом Духа Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Образ и Подобие Телу Духа, Огненному Телу Духа, Учителя Синтеза в каждом из нас Синтез. Развёртываемся и просим вспыхнуть, чтобы Отец вспыхнул в нас. Ещё раз, чтобы Отец вспыхнул в нас лучшими накоплениями в Ядре Огня Жизни каждого из нас и тем самым наделил и улучшил накопления концентрации в Печати Синтез в Монаде каждого из нас в Ядре Огня Жизни любых полезных Условий, необходимых для Монады каждого из нас, и в целом Монады Планеты Земля в 33-м Архетипе.*

*Ну, сами попросите, вот, и найдите это состояние, что Отец вами выражается. Все глупые мысли на задний план, вот только делать то, что было сказано. И ждать результатов тут же. И мы возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом, возжигаемся двумя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас, вспыхивая цельностью явления доработки Монады лично каждого из нас или стяжания вновь по основным её позициям. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем в ночной подготовке адаптацию, разработку, применение, в действиях, во всех темах, ну, и в особенности, в отстроенности и разработанности Монады Изначально Вышестоящего Отца в 33-м Архетипе. И благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.*

*Возвращаемся в 192 пра-ивдиво-реальность, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 192 пра-ивдиво-реально. Встали. И стяжаем у Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 4-х явлений ивдиво-иерархизации Изначально Вышестоящего Отца первого дня 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на 4-ю ивдиво-иерархизацию Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза в каждом.*

*И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 321 пра-ивдиво-реальность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Синтезом Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем преображение каждого из нас и синтез нас на явление 4-й пра-ивдиво, 4-й ивдиво-иерархизации Изначально Вышестоящего Отца пра-ивдиво-реальным явлением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в синтезе каждого из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 320 Компетентных Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 64-ричного явления Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Ивдивостями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4-ю ивдиво-иерархизацию Изначально Вышестоящего Отца с Ивдивостями Синтеза от Прав Синтеза до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся. Стяжаем Волю Праволю Изначально Вышестоящего Отца в ивдиво-иерархизации каждого из нас. И вспыхивая Компетенцией Изначально Вышестоящего, Отца возжигаясь ею, развёртываемся в каждом из нас. Благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возвращаемся в зал к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в 192 пра-ивдиво-реальность, становимся пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и стяжаем ночную подготовку, ночное служение, цельность ночного Синтеза 63-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в дорабатывании обозначенных тем сегодняшнего дня в подготовке к завтрашнему дню. И просим у Аватара Синтеза Кут Хуми наделить каждого из нас ещё специализированным Синтезом для какой-то индивидуальной работы, простройки в ночной подготовке каждому из нас.*

*И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, благодарим Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессу Синтеза Фаинь. Возвращаемся синтез-физически в данный зал, развёртываемся физически в теле Учителя Синтеза, фиксируем вначале собою стяжание 4-й ивдиво-иерархизации, далее фиксируем обновления действия Монады с концентрацией видов Жизни в каждом из нас. Эманируем всё стяжённое возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1часть**

**01:02:46-01:48:22**

## Практика 4.Стяжание обновления Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца перспективной отстройкой 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Синтеза Организаций Подразделения на будущий год Служения, стяжая Нацию Культуры Субъекта Изначально Вышестоящего Отца

*Настраиваемся. Задайтесь вопросом о внутреннем мире, которое формирует Физическое тело, и просто подумайте, кем заполнен ваш внутренний мир. Вот вы сейчас Я Есмь Учитель 63-го Синтеза в активации роста Части Архетипическое Физическое тело внутренним миром. Чем заполнен мой внутренний мир, кто в нём есть? Преимущество кого во внутреннем мире его во мне оформляют, внутренний мир. И выйдите на осознание того, что во внутреннем мире должен быть только один Субъект – это Изначально Вышестоящий Отец. То есть в вашем внутреннем мире не должно быть никого посторонних, кроме Изначально Вышестоящего Отца и Аватаров Синтеза и то, если вы разработали внутренний мир с Аватарами Синтеза, с Отцом обязательно априори, с Аватарами Синтеза по разработанности и развитости.*

*И вот мы возжигаемся внутренним миром Учителя Синтеза, однородной телесностью Учителя Синтеза в каждом из нас, вспыхивая Изначально Вышестоящим Отцом в выражении Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И подтягиваемся, будучи в физическом теле, подтягиваемся в однородность активации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца внутренним миром каждого из нас пра-ивдиво-реально 33-архетипично ивдивно-цельно каждым из нас. И заполняемся Изначально Вышестоящим Отцом физически.*

*Вот вообразите или перепроживите, проникнитесь своей физической телесностью, возжигая, в том числе, вокруг тела ИВДИВО каждого, и в этой возожжённости заполнитесь Изначально Вышестоящим Отцом, чтобы внутри совестись Синтезом присутствием Отца внутри вас. Это, кстати, ваше преимущество, то есть вдруг какая-то сложная ситуация и вы не знаете, как себя повести, ответ вы можете почерпнуть, найти, синтезировать во внутреннем мире с Изначально Вышестоящим Отцом, Отец всегда с вами. Он с вами не тогда, когда вы выходите к нему в зал на аудиенцию, а он с вами всегда в вашем внутреннем мире, и задача Монады и, в том числе, Физического тела разработать постоянную, осознанную концентрацию с Изначально Вышестоящим Отцом в любой единице времени, так назовём. Вот внутри повозжигайтесь этим ярче. Нам не хватает, ярче!*

*Монаде всегда будет мало, поэтому ярче. Вы должны работать на опережение, 50% плюс один, тогда вы будете вести Монаду, а не она вас. Вы Человек, она Часть, вы Учитель, она Часть, не она вас ведёт, вы её ведёте, поэтому 51% активации во внутреннем мире Синтеза Изначально Вышестоящего Отца по итогам ночной подготовки. Прям такой весь Синтез подготовки Синтезом с Изначально Вышестоящим Отцом возжигаем. Потом возжигаем весь Синтез подготовки с Изначально Вышестоящим Аваром Синтеза Кут Хуми, имеется в виду всеми видами Синтеза, всеми Ядрами Синтеза, всеми поручениями, всеми курсами Синтеза, всё, что вы прошли, стяжали, проработали, исполнили. Всё чем, знаете, Кут Хуми говорит, вы состоялись вот, то есть Синтезом нужно состояться, у Аватара в этом преимущество. Если мы разрабатываем Часть, вот Аватар Изначально Вышестоящего Отца 255-ю, то преимущество в том, в чём вы состоялись, и что стало вашей Волей. То есть во внутреннем мире явление Отца – это не его Воля внутри вас, это и так понятно, а преимущество в том, что вы выразили Отца и вы уже на шаг, на два в преимуществе Волей выражать Отца, так как он внутри вас. Понимаете? И уже какой-то наезд на вас, какая-то не адекватная ситуация, априори не возможна. Знаете почему? А потому что наезжают на Отца, так как Отец внутри, значит, ответ будет от кого? Не от вас, а от Отца.*

*И вот для Монады и для любой Части, которая вот так начинает думать на уровне даже хода мышления, как событийного ряда, никакие сложные ситуации нестрашны даже, если они получаются по нашей какой-то физической наработке. То есть тем самым Отец нас просто проверяет, ну, грубо говоря, знаете, как вот сдержимся, разработаем дисциплинированность, выработаем внутреннее состояние – вот удержания, войдём-не войдём. То есть, грубо говоря, это наша проверка, насколько мы устойчивы в Отце, чтобы не повестись, не развестись, ну, как знаете разводят на дурочка даже в каких-то реакциях. Понятно?*

*Я сейчас ни о ком и ни о чём, просто вот то, что сейчас идёт в расшифровке, когда вы начинаете этим заниматься. Просто подумайте на эту тему. Это тоже мозговой штурм. То есть вы входите в осознание и расшифровываете. Вот что мы сейчас делаем? Мы расшифровываем, кстати, Синтез. Вот вы сейчас слышали, вот до этого было 2-3 минуты живой расшифровки Синтеза. Даже в голосе Синтез стоял, он был плавнее, чем сейчас, сейчас больше Воля, а тогда был именно Синтез. Это вот я сама себя просто отслеживаю, как я говорю, вот до этого был Синтез, теперь говорю Волей, Синтез внутри. Хорошо. И вот повозжигайтесь.*

*И соответственно, третье возжигание Изначально Вышестоящей Аваарессой Синтеза Фаинь во внутреннем мире, но уже в активации Части ИВДИВО Отца Синтезом Прасинтеза. И прям вот индивидуализируйтесь, вот почувствуйте, настройтесь, как от Фаинь идёт: «Однородный, однозначный», она говорит, «Синтез Прасинтеза на внутренний мир каждого». Прям синтезируйтесь с Фаинь, понятно, что 192 пра-ивдиво-реальность, но не переходим туда, просто на физику вызываем, стягиваем. Отлично! И прям входим с Аватарессой Синтеза Фаинь в основной процесс обучения Волей в разработке Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца действия Частью ИВДИВО Отца в разработке Части Физическое тело по принципу или по средством стяжания. И вот стяжая, становимся, выражая Аватарессу Синтеза Фаинь физически, Учителем 63-го Синтеза.*

*И вот Ини вовне Фаинь Синтез Прасинтезом Изначально Вышестоящего Отца ИВДИВО Отца в усилении ИВДИВО каждого. Кстати, задайтесь вопросом, насколько ИВДИВО Отца, как Часть, синхронизирована, синтезирована и несёт Частное присутствие Дома Отца ИВДИВО каждому? Понятно в чём вопрос? То есть очень такая тонкая прям настройка, прям как музыкальный инструмент. Вот Фаинь любит скрипку, она, вообще, скрипачка. И вот когда вы сейчас в это входите, я прям вижу такая настройка как музыкального инструмента ИВДИВО Отца, как Части, с оболочками ИВДИВО каждого. И Синтез Прасинтеза, Синтез Отца Частью входит Частным принципом в ИВДИВО каждого, идёт выражение Изначально Вышестоящего Отца. Ну, прям очень хорошо! Молодцы!*

*Я знаю, что вам сейчас будет сложно. Это мне легко говорить, но легко относительно. Вести всегда проще, чем делать и быть в ведении, хотя я тоже сейчас это собою тренирую. Я так же, как и вы, вхожу. Ну, вот есть чем сложиться. Делайте выводы, отслеживайте. Хорошо. И, соответственно, Ини вовне Фаинь, Яни вовне Кут Хуми. Ини вовне Фаинь, внутри Ини Аватар Синтеза Кут Хуми и Изначально Вышестоящий Отец. И тогда, соответственно, Яни наоборот. Ини Должностно Компетентные вовне Синтез с Фаинь и возжигаемся реализацией явления Аватарессы Синтеза Фаинь всего во всём в явлении Аватарессы Синтеза Фаинь, реализуя Синтез Прасинтеза. Яни тоже самое в выражении Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми. Прям вот, чтобы для вас стало осознанным, что значит реализовать явление Аватарессы Синтеза Фаинь Синтезом Прасинтеза.*

*Вот как это Частью реализовать? Вот я реализую, это как всего во всём в явлении одного, одной Фаинь. Понятно? Или реализовать Изначально Вышестоящего Отца в явлении всего во всём и всех в одном в Изначально Вышестоящем Отце, или Аватара Синтеза Кут Хуми реализовать. Да? Всего во всём и всех в одном, в Аватаре Синтеза Кут Хуми 63-м Синтезом. Давайте, давайте крутитесь! Чувствуйте неповоротливость? Очень тугая, очень тугая. А вы должны вертеться как? Как юла. А знаете почему? Потому что юла – это отражение, детки играли в Советском Союзе в юлу – это работа с Монадой. Вот прям, у кого есть дети, если нет юлы, вы лишаете ребёнка работы с Монадой. Поэтому купить юлу, причём железную, с такими…, я помню у меня была, цветные такие полосочки, ой! И я с этой юлой тыдын-тыдын. Все мучались по вечерам, после «Доброй ночи, малыши» у меня была юла на первом месте, очень любила эту игрушку, где она сейчас не знаю, взошла куда-то.*

*Кстати, можно те, кто работают с детьми провести аналогию некоторых игрушек с Частями Отца и с Инструментами некоторыми и будет очень полезно. Ну, например, там играем в куклы – активируем Физическое тело, играем юлой – активируем Монаду, играем, там, не знаю, с обручем – активируем что? Какая Часть будет похожа на обруч? Даже не Часть, Инструмент? Активируем Зерцало или активируем сферы и оболочки Частей, да? То есть провести аналогию, сами просто подумайте, пообщайтесь с Аватарессами Синтеза, с Фаинь, она вам поможет, подскажет – это вот её специфика. И как раз активация детей должна быть в Екатеринбурге. То есть у вас здесь, с точки зрения Монады, можно сактивировать, вот кто работает с детьми, прямо этот потенциал, чтобы ракурсом Монады, пристройка Инструментов шла на всех детей Планеты Земля – вот это будет полезно. То есть вы не можете работать в меньшем масштабе, это нонсенс будет просто, если будете работать только на уровне там вашего города.*

*Что ты киваешь? Роди сначала! (говорит одному из присутствующих). (В зале смех.) Москва кивает. Извини. Это не физически я тебе сказала, Часть роди давай, в себе.*

*Так и дальше подождите, это был только Синтез. А теперь Огонь, и мы Огонь реализуем, ой, что там у нас была реализация, да? Развёртываем. Огонь развёртываем. Теперь то же самое возжигаемся Огнём Аватарессы Синтеза Фаинь, развёртываем явление Изначально Вышестоящей Аватарессы Синтеза Фаинь всего во всём и всех Частей, Огней, Синтезов в одной с Аватарессой Синтеза Фаинь нами, прям развёртываем. Далее идёте то же самое с развёртыванием Огня Аватара Синтеза Кут Хуми, в явление Аватара Синтеза Кут Хуми, и то же самое развёртывание в явление Изначально Вышестоящего Отца всего во всём и всех в Изначально Вышестоящем Отце. Под словом «всех» вы должны видеть все ваши Части, минимум 191 Часть. Делаем! Забыли, как надо или там формулировку забыли, не бойтесь отклониться от формулировки, которая физически была опубликована. Доверяйте тому, что вы слышите в Огне, в развёртывании Кут Хуми, Фаинь.*

*И вот возжигаемся таким Иерархическим масштабом Синтеза и Огня реализацией Синтеза Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 63-им Синтезом, реализацией Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прям Иерархическим масштабом. Далее возжигаемся, развёртыванием Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в нас во внутреннем мире тоже Иерархическим масштабом и возжигаемся перспективами реализации и развёртывания Синтеза и Огня в каждом из нас. Вот классная такая формулировка сейчас и она вас внутри включает. Вначале Иерархический масштаб реализации развёртывания, потом перспектив реализации развёртывания, развития, роста ИВДИВО внутри каждого из вас. Давайте, давайте, не отклоняйтесь от выбранного курса, идите по фарватеру прямо, айсбергов по бокам нет, поэтому пройдёте благополучно.*

*И вспыхиваем, вот прям возжигаемся по итогам, синтезируя во внутреннем мире, ту Парадигмальность, которую вы сложили с Кут Хуми Фаинь и вот с Изначально Вышестоящим Отцом во внутреннем мире. Прям, и я возжигаюсь, синтезируя Синтез Огонь Иерархического масштаба Синтеза стратегических перспектив реализация и развёртывание ИВДИВО Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, вспыхивая Парадигмой собою. И расслабляемся, то есть оно должно потечь, Парадигмальный Синтез течёт, он такой текучий и встраивает нас в Синтез и в основной процесс обучения действия Волей в физическом теле, который именуется просто – стяжание, то, что вы сейчас и сделали, вы стяжали. Стяжали и синтезировали. Кстати, вот для себя определитесь: вы больше стяжаете или больше синтезируете. И чаще всего мы синтезируем из того, что ранее когда-то стяжали и подменяем понятия. Нет, мы стяжаем-то стяжаем, но есть разные, ну, грубо говоря, разработанности, когда я вхожу во что-то новое, если мне не хватает Синтеза и Огня, я больше синтезирую из того что есть в Образе нового, чем выхожу на стяжание этого нового. И я больше пристраиваюсь, нежели беру это по факту. И вот кстати, Воля, как явление Части Физическое тело, оно воспитывает нас, вот послушайте, исключительно стяжанием. То есть Воля воспитывается стяжанием. И если я говорю о Воле, я должна быть мастером профи в любых стяжаниях. То есть, если я только заикнулась, что я волевая, сразу же меня Отец во внутреннем мире проверит, а умею ли я что-то новое стяжать. То есть смогу ли я проявить свой профессионализм, компетенцию и что-то новое по итогам созревания и роста стяжать у Отца чего ещё не было. И это, кстати, будет преимуществом моей Аватарской Компетенции, вашей Аватарской Компетенции. Вы же все Аватары, за исключением тут 2-3-х единиц, которые являются Посвящёнными и Ипостасями. Так же? Понятно о чём речь?*

*Давайте. Ух, какие это всего лишь физически вы, вы даже ещё не делаете практику, вы просто возжигаетесь. Вот мы ставим точки над «и». Ну, правда же, не утяжелились, нормально? Ну, всё, сейчас как на одном первом дыхании, откроется 35-е.*

*А теперь вспыхиваем Синтезом 63-им, активируемся Учителем Синтеза и переходим в зал к Изначально Вышестоящим Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь в 192-ю пра-ивдиво-реальность. Развёртываемся в Изначальном Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца телесно Учителем Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаемся применённостью только что сактивированного Синтеза, Огня во внутреннем мире, возжигаясь Парадигмальностью, синтезируясь Парадигмой внутреннего мира каждого из нас Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. Вот прям задайтесь вопросом, когда было сказано: “Синтезируюсь всей Парадигмальностью внутреннего мира с Кут Хуми и Фаинь”. Это вообще, что во мне происходит? Как это для меня? А это вот этот масштаб перспективного Синтеза, которое сформировалось во мне Учением Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируется, спекается с Аватарами Синтеза, и мы выходим на Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза с Кут Хуми Фаинь всей Парадигмальностью выражения их каждым из нас и прям Парадигмально выражаем Кут Хуми Фаинь, в том числе, в усилении Инструмента Совершенная Парадигма Изначально Вышестоящего Отца. Молодцы!*

*Прям у вас сегодня самый лучший день! Из сегодняшнего дня у вас сегодня самый лучший день. (Смех в зале.) У вас сегодняшний день мог пройти по разным путям, но он сложился именно так как сложился, поэтому это самый лучший вариант ваших условий – это Парадигмальный Взгляд. С нотками философского такого посыла. То есть смотрите, свою Парадигму вы делаете сами вот на примере сегодняшнего дня. Вы её разрабатываете, связывая стратегически масштабно иерархически, как мы говорили, но вы её сами синтезируете с Отцом и с Аватарами Синтеза. Вот сейчас последствия. Просто как пример. Вы посмеялись, но тем не менее в этом смехе, в этой шутке 80% правды и 20% вашего своеобразия, как особенности. Кстати, своеобразие – это есть особенности, а особенности это качество и свойства вашего тела, то есть Физической Части.*

*И проникаемся Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтеза, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца. И просим преобразить каждого из нас и синтез нас на обновление Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца перспективной отстройкой 512-рицы Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Стяжаем 192 Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми в разработке Синтеза Частности с Аватарами Синтеза. Стяжаем у Аватарессы Синтеза Фаинь 192 Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца в разработке Частей Изначально Вышестоящего Отца Синтез Прасинтезом каждого из нас. И синтезируя собою 384 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся. И просим разработать, Парадигмально воспитать, организовать Физическое тело Архетипической Частью Изначально Вышестоящего Отца новыми обновлениями в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

*И так как идёт, это уже пояснение, так как идёт волна обновления и она будет идти несколько недель физически, вот наш вам совет: максимально обновите все уровни, сферы, специфики вашей жизни, служения и организации. Прям вот поштурмите так, чтобы с учётом обновления ИВДИВО и самим обновиться не формально, а обновиться для Физического тела фундаментально, что есть 16 фундаментальностей, вот фундаментально обновиться.*

*И стяжаем Синтез Виртуозности записей всех стяжаний формирования Парадигмальности в каждом из нас. Вот чтобы записи Синтеза, всех практик, всех новостей, всех обновлений виртуозно сложили синтез в каждом из нас. И далее стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми применение, применение всего того, что сложили записями всех стяжаний, всех новшеств, всех новостей, всех обновлений. Применение. То есть вы просто запомните, что стяжания без применения не возможно по факту. Если стяжали, но не применили, не развернули, стяжание не подтверждается. Хорошо.*

*И возжигаемся Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 33-го Архетипа ИВДИВО, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 321-ю пра-ивдиво-реальность, развёртываемся, становимся, оформляемся телесно Учителем 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в зале. Проникаемся, синтезируемся максимально физично телесно, синтез-физично, осознанно с Хум Изначально Вышестоящего Отца, синтезируя весь свой внутренний мир Частью Хум с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь, и соприкасаемся с внутренним миром Изначально Вышестоящего Отца, где внутренний мир – это есть такая развёртывания явления выражения Изначально Вышестоящего Отца в Частях в цельности рождения множества Частей. И возжигаясь, организуемся внутренним миром Изначально Вышестоящего Отца Синтезом каждого из нас Волей Изначально Вышестоящего Отца и Его Синтезом собою.*

*Вот как понимаете, не проговаривайте все слова, то есть мыслеобраз дан, Отец его оформил, мы его расшифровали, выявили, стяжали, теперь ваша задача не повторять тавтологично то, что было сказано, а просто встроиться в то, что даёт Отец. И вот найти для себя новое как это у вас. Вот как вы растёте сейчас Отцом, когда применяете Синтез и Волю Отца. Просто вот, не знаю даже как-то надо запомнить, на запись сейчас скажу, что Человек растёт только тогда, когда он применяет Волю в действие. То есть применение – есть рост, нет применения – роста, он есть, но он больше эволюционный, постепенный, поэтапный, а такого прорывного роста мало. Вот Физическое тело растёт прорывным ростом, когда идёт такой прорыв, поэтому штурмуем внутренний мир Физическим телом, такой прорывной рост. И адаптируясь в выражении Изначально Вышестоящего Отца, заполняемся Синтезом. И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновление Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца с учётом всех новостей, перспектив, новшеств, стяжая 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца ростом внутреннего мира, Синтезом 512-рицей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, всего состава Изначально Вышестоящего Дома* *Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И стяжая 512 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, получаем от Изначально Вышестоящего Отца возможность делать дело Служением Изначально Вышестоящему Отцу в нашей специфике, стяжая Синтез Организаций Подразделения на будущий год Служения, стяжая Нацию Культуры Субъекта Изначально Вышестоящего Отца, реализацией дела Синтезом новых накоплений сложением применения Синтеза во формировании и отстройке Части Монада и Синтеза Жизни Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И вот обновляемся во всей 512-ричной цельности Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь Нацией Культуры Субъекта Изначально Вышестоящего Отца ростом Подразделения физически являя Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, усваиваем Синтез. Молодцы!*

*Просто сейчас запоминайте, вы первый раз сталкиваетесь с Огнём вашей новой Организации, она не так звучит, как звучала, в Огне Пробуждения у Саввы Святы, то есть совсем не тот Огонь, я б так сказала – это новая Организация вообще в ИВДИВО – Нация Культуры Субъекта Изначально Вышестоящего Отца.*

*Мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца. Следующий вид Синтеза, то есть не тот же усиляете, а новый Синтез. Ещё раз синтезируемся с Хум, стяжаем следующий пакет условий Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в реализации Аватаров Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося, отстроить, воспитать, обучить спецификой Физического тела и Парадигмальности Волей Частностей Изначально Вышестоящего Отца. Прямо проникаясь, впитываем, возжигаем, распускаем, насыщаем Части Частностями 192-мя в явлении Изначально Вышестоящего Отца собою.*

*То есть мы сейчас стяжаем Основу, как некую форму, которая оформляет наш Синтез. Потом, когда будете разбираться с тонкостями, спецификами, этот вид Синтеза уже в теле будет. И как канва или общая концепция, потом доработается частным случаем, ну, хотя бы там видите список Иерархии и уже понятно какой Аватар Синтеза за какую Частность в ракурсе тех или иных особенностей Синтеза отвечает в какой специфике. Да? Вот возжигаемся. Такой 192-ричный Столп Частностей Изначально Вышестоящего Отца. Кстати, вот Изначально Вышестоящий Отец в зале сейчас вам сказал: «То как вы раньше работали с Аватарами Синтеза и с Аватарессами Синтеза. Вот сейчас в этой новой тенденции должно идти в абсолютно другом ключе. Мы бы вам порекомендовали, когда выйдет Распоряжение об Иерархии Изначально Вышестоящего Отца, ещё раз войти в такой Синтез знакомства с Аватарами Синтеза и с Аватарессами Синтеза, и с Аватар-Ипостасями, потому что по большому счёту вот тот новый Огонь, который Синтез идёт, что я сейчас вижу вы его не знаете, вы его впитываете в тело, а у вас нет внутри аналогов. То есть Кут Хуми знаете, а Частность Синтеза Изначально Вышестоящего Отца она вам не ведома, потому что Частность для нас больше был продукт в Частности в явлении Части всего лишь, а это Отец вывел из Частей и сделал отдельным явлением, то есть наравне с выражением Части самой разработанности. Понятно? Фактически из микромира вывел в макроявление. То есть надо ещё Синтез разработать как саму Частность отдельно, независящую ни от чего. Ну, там предположим Волю независящую ни от чего.*

*И вот возжигаемся 192 видами Частностей с Аватарами Синтеза, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 192 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 192 явления Частей Изначально Вышестоящего Отца Синтезом явления с Аватарессами Синтеза от Аватарессы Синтеза Фаинь до Аватарессы Синтеза Мирры, возжигаемся. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем расширение масштабности действия Синтезом с Аватар-Ипостасями, стяжая развитие из 64-ричного явления Аватар-Ипостасной выразимости Изначально Вышестоящего Отца Синтезом нас 128-ричную цельность Аватар-Ипостасную выразимость Изначально Вышестоящего Отца в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца и каждым из нас. И усваиваем 128 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в 64-ричной явленности Компетенций и 64-ричной явленности вида организации Материи Метагалактиками. И возжигаясь, преображаемся. Стяжаем рост у Изначально Вышестоящего Отца, развёртывание, реализации, перспективы, разработку и ведение каждого из нас во внутреннем мире* *Изначально Вышестоящим Отцом в Парадигмальности 33-х Архетипических явлений ИВДИВО внутренним миром каждым из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся, развёртываемся вчерашней Монадой, стяжённой каждым из нас, Ядром Огня Жизни Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца обновление и пристройку Монады к новым Иерархическим процессам, ивдивно Иерархическим процессам в Изначально Вышестоящем Доме организацией Синтеза обновлённой 512-рицей Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаемся, возжигая Синтез лучших накоплений, наработок, реализаций в усвоении Монадой Изначально Вышестоящего Отца 185-ой Архетипической Части всё во всём и всех в Изначально Вышестоящем Отце. И усваиваем, прося индивидуально Изначально Вышестоящего Отца в зале дополнить, записать, углубить, доработать, как видит Изначально Вышестоящий Отец Синтезом в процессе сейчас стяжанием действия Синтезом в каждом из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, вспыхиваем Синтезом, распускаем его собою и активируем всю синтез-физическую телесность Изначально Вышестоящего Отца ростом Монады Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас Волей Синтеза. И усиляем Печати Компетенций Синтеза в Монаде Волей внутреннего действия. И вот держим Синтез формы Огня в телесности становления в 512-ричном Синтезе Изначально Вышестоящего Отца, усваиваем.*

*Вот, если вы видите или представляете из того что слышите, посмотрите каким образом из Капли на вершине лепестков, лепестка, лепестков, ну, я вижу вот один, понятно, что на всех. Ну, вот один главный лепесток, не то что главный, а который напротив меня, как с вершины лепестка Синтез Отца проходит по контуру лепестка по его телу, по форме, она, кстати, не плоская, такая вогнутая, выгнутая, выгнутая вовне, вогнутая внутри. Такой лепесток, вот так он стоит, как проходят вот Синтез с Капли до основания, входит в Ядро основания Пламени, потом идёт на Зерцало, входит в состояние Печати, вот которой фиксируется, входит на Ядро Жизни, Синтеза Жизни и возжигается Тело, которым мы стоим. И фактически вы можете сейчас смотреть волну Синтеза, которая проходится по всем лепесткам, я бы сказала вот именно волну, она волнообразно, то есть лепестки они прям двигаются. Они хрупкие в своём движении такой систематичной плавностью, то есть они в пахтании. Вот так пахтается Жизнь по Лепесткам. Вот, если вы настроитесь раньше на Психодинамику, сейчас на состояние Субъектности, вот Жизни, Культуры Изначально Вышестоящего Отца, Нация – это вовне, то вы прям, вот не знаю, сопереживёте применённым проживанием сопереживания в Монаде вот Синтез, который фиксируется от Отца, когда Монада усваивает новшества и нововведения, вот новое. То есть идёт запись на Зерцале, запись в Пламенах, запись в Огне, запись в Синтезе.*

*И вот чем, ну, так скажем, больше усваивается Синтез Монадой, тем плотнее становятся лепестки, то есть они продолжают быть такими же гибкими, чёткими, оформленными, плотными, они становятся гибкими, плотными в насыщенности Огней и Синтеза. И вот усваиваем, адаптируемся Монадой Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, компактифицируем её собою. Возжигаемся, развёртываемся 512-рицей Иерархии Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся Организацией Нации Культуры Субъекта Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Возвращаемся в данный зал, поблагодарим Отца физически, на физику, являя и возжигая во внутреннем мире Изначально Вышестоящего Отца собою, то есть то, что мы преследовали как цель выражения Воли Изначально Вышестоящего Отца внутренний мир Парадигмальностью, слиянностью с Отцом с учётом обновления в ИВДИВО.*

*Вернулись на физику, зафиксировали и поэтапно развёртывая в начале в ИВДИВО каждого всё стяжённое, возожжённое, всё, чем возжигались, вспыхивали, синтезировали, достигали, всё достигнутое.*

*Эманируем далее в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца Подразделения Екатеринбург, пошли от обратного отсчёта. И в ИВДИВО Должностно Компетентных по Служению, в данном случае это Москва, Россия. И третье распределение Синтеза и Огня, это в ИВДИВО в целом. И выходим из практики. Аминь.*

**2 день 1 часть**

**02:45:41-03:17:51**

# Практика-тренинг 5.Тренинг Субъектности действия Синтезом и выражения Аватара Синтеза Кут Хуми Физическим телом Архетипической Частью в зале ИВАС Кут Хуми. Стяжание 191 Архетипической Части Физическое тело Изначально Вышестоящего Отца

*Итак, мы возжигаемся всеми темами по итогам предыдущей практики, то есть, вот отдельной второй частью второго дня, тематично. Прям, если не сознательно вспоминаете тематики, просто вспыхните Столпом различных тем явления Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Синтезируемся только с Аватаром Синтеза Кут Хуми. Стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Парадигмальностью Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в Аватаре Синтеза Кут Хуми, идущей Условиями ИВДИВО на каждого из нас Учителя 63-го Синтеза, и возжигаясь, проникаемся.*

*Вот найдите в теле физическом, прям, биологическом вот в этом структурном материале концентрированный Синтез Кут Хуми, который заполняет Физическое тело. Только, пожалуйста, не видьте потоково, потоками, лучше увидьте течением Столпа, Нитями Синтеза, структурной отстроенностью ядрами Синтеза, контуром, источником, Лучом Синтеза и Огня. И заполняемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца.*

*Возжигаемся дальше всем Синтезом и возжигаем выражение Кут Хуми Субъектность по отношению к возожжённому Синтезу или к возжигаемому Синтезу. Толя, он же Слава, возжигаемся.*

*Во, а теперь соизмерьте несоизмеримость вашей субъектности возожжённости к Синтезу. Вот тут проверьте себя, давайте, давайте, хватит хихикать.*

*Отпусти себя, что тебе вчера было сказано, перестать себя контролировать, просто подумай и подхъяни над этой мыслью, внутри ищи потенциал, не вовне. Отпускай себя физически, расслабляйся.*

*Подхъяните над этой формулировкой: Субъектность действия всем возожжённым Синтезом. Чувствуете, вот, прям, не знаю там, в огненных центрах, руки, ноги, чтобы вы, первично может быть сложно вначале, но стабильное практикование приведёт к тому, что вы осознанно будете возжигать субъектность владения Синтезом, прям, субъектное владение Синтезом, в регулировании процессов. Да, Ир, получается? Хорошо.*

*И вот в этой возожжённости всем накопленным Синтезом в росте субъектности, Субъект – Учитель 63-го Синтеза, всей нашей синтез-телесностью переходим в зал 192-ю пра-ивдиво-реальность. Это пока только тренинг, вот, прям, тренируемся, идём всей группой, отвечаем за всех, один за всех и все за одного – за Аватара Синтеза Кут Хуми во всех. Ещё раз, один за всех и все за одного – за Аватара Синтеза в каждом, то есть, вы ответственны друг за друга, за концентрацию Кут Хуми в друг в друге. Как хотите, это сделайте – это ваша экзаменационная проверка. Вы забыли, что у вас Экзаменационный Синтез?! Это экзамен, вы его сдаёте.*

*Становимся. Встали, прям, вот зафиксировали телесную выраженность, и развёртываемся телом в 33-м архетипе ИВДИВО в 192-й пра-ивдиво-реальности Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, не погружаемся, а становимся внутри неё. Оформляемся телом, кому нужно, офизичиваемся, возжигаемся формой, возжигаем 64 Инструмента, возжигаем 63 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца или более того, у кого есть Синтезы и ядра с Огнями. Развёртываемся в зале Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми однородной телесностью, и возжигаемся Ипостасным телом в выражении Аватара Синтеза Кут Хуми синтеза всей Ипостасности в каждом из нас, вспыхивая Ипостасной телесностью Физического тела ростом Архетипической Части множественностью рождающейся цельности материи в ИВДИВО в Условиях действия на каждого из нас. Этим сейчас занимаются Аватарессы, поэтому мы с Фаинь сейчас не синтезировались. Ещё раз, множественностью рождения видов материи оформленность или формирование Физического тела в ИВДИВО каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца индивидуально каждым из нас.*

*И вот, внимание, следующий шаг, коллективно группой стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И у вас таких два сопереживающих момента: лично каждый входит в Синтез Синтеза Кут Хуми, и вы группой держите коллективный Синтез Синтеза Аватара на вас, на всех, и те, кому нужно, кто там встраивается, подтягивается, адаптируется, вы усиляетесь групповой поддержкой Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми. Вот здесь вы можете осознать глубину действия влияния группового Огня, положительного влияния, или даже скажу страшнее, ребята, – воздействия, чтобы вышибить вас из ваших установок. Воссоединённое действие в переводе. А вли-яние – это волевое такое жизненное вливание, то есть, вли-яние – волевое Ли, помните: ци, ли – это всё уровни Синтеза, только не Энергии, давайте увидим, – Огня и Синтеза, такой Волевой Синтез. Если когда-нибудь захотите – поразрабатывайтесь с Аватарессами Синтеза, обучаясь у них ракурсом Частей и Синтезу, влиять на внутренний рост Частей, влиять. То есть, вот сам Синтез, он внутренне развивает тенденцию разработанность. Ну, мы это называем разработанность, ну можно увидеть, как такое влияние, на какие-то процессы положительные, не негативные, подумайте на эту тематику.*

*И заполняясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, становимся в шахматном порядке, то есть, так, чтобы каждый из вас видел Аватара Синтеза Кут Хуми. Располагаемся в зале, проникаясь Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 191-й Архетипической Части цельностью 191 пра-ивдиво-реальности ростом и разработанностью в стандартах нынешнего пакета Условий Изначально Вышестоящего Отца Архетипической 191-й Части Физическое тело Изначально Вышестоящего Отца в 33-м архетипе материи ИВДИВО Планеты Земля. И возжигаясь, преображаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*Впитываем, вот телесно стоим пред Кут Хуми, стяжали Условия, всё, молодцы, а теперь впитываем телесность и телесную подготовку наработанностью в записях в предстоящем стяжании Архетипического, Архетипической Части за весь курс 4 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. То есть, вот ещё раз, впитываем от Аватара Синтеза Кут Хуми подготовку, которую мы проходили, разрабатывали, тренировали, практиковали, стяжали в течение всего курса Синтеза, но ракурсом 33-го архетипа материи. Сейчас не Синтез вспоминаете, а подготовку записями Огня в теле пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в каждом из нас. И возжигаемся во всех видах подготовок, возжигаясь от Кут Хуми, Аватара Синтеза, физической телесностью всех видов подготовок. Вот как бы мы с вами не проходили, у нас была такая цель, что мы Синтез ведём Волей для тренировки телесности. Вот, возжигаясь, заполняясь, активируем собою выражение в зале пред Аватаром Синтеза Кут Хуми физической телесности во всех видах подготовки 4-го курса Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Ещё, Владыка дальше не ведёт. Продолжаем, некоторые из вас не поняли, что нужно сделать, поэтому включается коллективный Огонь, и Владыка Кут Хуми коллективно объясняет. Вспоминайте закон: если один, у одного получилось – все это проходят.*

*И мы возжигаемся всеми подготовками Физического тела и наработками Физического тела в каждом из нас в разработанностях с Аватарами Синтеза, с Аватарессами Синтеза, с Изначально Вышестоящим Отцом и с некоторыми Аватар-Ипостасями, у нас с вами были моменты, где мы плотно работали с Аватар-Ипостасями. Последние месяцы мы не ходим к ним.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и Синтез нашей физичности на реализацию подготовки Физического тела Архетипической Части каждым из нас, прям, на реализацию, чтобы вы не просто вошли в явление, а ещё сложилась реализация. Отлично.*

*И синтезируемся, преображаясь внутренне-внешней сонастройкой, координацией, активацией Синтеза и Огня выражаем Аватара Синтеза Кут Хуми, вот, прям, прям, последовательно: сонастройка, внутренне-внешне сонастройка с Кут Хуми, координация, внутреннее доверие активации Синтеза и Огня выражения Аватара Синтеза Кут Хуми Физическим телом Архетипической Частью. Вот сейчас для вас и для нас, в том числе, новый вид Синтеза пошёл, то есть, внутренняя-внешняя сонастройка Физическим телом. Зарегистрируйте, запомните, впитайте, запишите, адаптируйтесь, запомните, как это, и в будущем будет хорошо, если будете тренироваться с Частями, тоже каждой Частью с Кут Хуми сонастраиваться, например, внутренняя-внешняя сонастройка координацией Синтеза Огня Сердцем Изначально Вышестоящего Отца, дальше любой Частью, но внутренняя-внешняя сонастройка, координация Синтеза и Огня от Аватара Синтеза Кут Хуми в моё тело ракурсом Архетипической Части или с Аватарессами Синтеза, то есть, должна быть формула: внутренняя-внешняя координация, сонастройка и отслеживание результатов по итогам процесса.*

*Возжигаемся. Далее синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца в 321-ю пра-ивдиво-реальность. Становимся в зале пред Изначально Вышестоящим Отцом всей активацией Синтеза телесной физичности Аватара Синтеза Кут Хуми, выражая Аватара, являя его собою Учителем 63-го Синтеза пред Изначально Вышестоящим Отцом. Можете даже или обязаны будете сейчас у Изначально Вышестоящего Отца спросить, как видит Изначально Вышестоящий Отец вашу возожжённость и явление Аватара Синтеза Кут Хуми Учителем 63-го Синтеза Изначально Вышестоящему Отцу. Спрашиваем, не стесняемся и не ждём последствий, вот, прям, вам противопоказано, и мы вам выписываем противопоказание не ждать последствий. Просто действовать без любых ожиданий, иначе будет разочарование. Только факт: есть ответ – есть ответ, нет ответа – зрею, чтобы получить, услышать, разработаться, тогда вы будете себя предостерегать от иллюзий и наваждений, потому что нет ожиданий. Вот иллюзии и наваждения всегда от избыточного ожидания. Запомните. Поэтому надумала и слепила из от того, что было. Хорошо.*

*И проникаясь ответом Изначально Вышестоящего Отца. В целом по группе Изначально Вышестоящий Отец сказал: у вас от 40 до 62% выражения Кут Хуми, то есть, у кого-то в группе 40, у кого-то 50, но, в общем, эта вот планка, она варьирует, то есть, ваша минимальная предельность – 40%, максимальная выраженность Кут Хуми – 62%. Было бы, конечно, круто, если бы 63, вообще попали бы в десятку, но не дотянули один процент.*

*И заполняясь Изначально Вышестоящим Отцом на 62%, подождите, сейчас вот 62% Синтеза и, плюс, просим дополнить на 38%, правильно же, да, на 38% дополнительно доводя до 100%-й реализации Изначально Вышестоящего Отца Физическим телом формированием Архетипической Частью. Вот сейчас зарегистрируйте, что значит, когда идёт формирование, созревание, творение, оно ещё в Части не произошло, – извините, это я заколку взяла, – оно ещё в Части не произошло, но вы в преддверии синтезирования доведения себя до 100%-ности в стяжании Синтеза и Огня Отца, чтобы прошло творение Части. Это не нудёж, вы сейчас просто проходите, как происходит формирование Части. Поскольку это теперь специфика Аватаресс Синтеза, а сегодня Настя нам напомнила, что у Фаинь есть дубинка, упаси вас Отец сопротивляться, когда идёт формирование Части. Ферштейн?*

*Ну, что, стяжаем?*

*И возжигаясь 100% заполненностью Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца в 191-й Архетипической Части Физическое тело Изначально Вышестоящего Отца, в проникновении возжигаясь, сотворяемся Изначально Вышестоящим Отцом в 100%-ым или большим количеством Синтезов в записях Физического тела всего во всём физической телесностью стяжая*

*Системы Физического тела Архетипическим явлением,*

*Аппараты Физического тела Архетипическим явлением,*

*Частности Физического тела Архетипическим явлением,*

*сопереживая, проникаясь, воспринимаем процесс со-творения, совместного Творения Синтезфизичностью Части Физическое тело Изначально Вышестоящего Отца Цельностью Организации Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Виртуозный Синтез Изначально Вышестоящего Отца и развёртываясь Сотворённостью Части Изначально Вышестоящего Отца Физическое тело Изначально Вышестоящего Отца, разворачиваем само явление Архетипической Части, стяжая Синтез, Волю, Мудрость, Любовь, Творение, Созидание, Репликацию, Жизнь Физическому телу Архетипической Части в 8-рице Огней Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Архетипической 191-й Частью.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 320 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца 320-ричной отстроенности Физического тела всего во всём Синтезом заряда Столпа Частей Изначально Вышестоящего Отца потенциалом Творения Архетипического Физического тела Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас, и входим в Сотворение Репликации Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Частями. Пауза.*

*А теперь один на один пред Изначально Вышестоящим Отцом вы сознательно возжигаетесь Архетипическим Физическим телом, чётко осознавая, что это 191-я Часть Изначально Вышестоящего Отца вами пред Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываемая, стяжаемая, – возжигаем, заполняем, насыщаем и улавливаем состояние, которое Отец передаёт нам Репликацией Синтезированного тела Частью каждому из нас. Вот, прям, состояние из внутреннего мира Отца Парадигмальным Синтезом возжигаем в теле, улавливаем. То есть, вот сейчас Отец Физическим телом, не знаю, там, думает, действует, синтезирует. Вот сегодня Настя сказала Синтезёр, вот Отец – это Синтезёр, вот реально, он синтезирует, в нём есть этот Синтез. То есть, если мы сейчас стяжали Часть Отца Физическое тело, Отец нам реплицирует свою Компетенцию, и иерархизацией, да вот ИВДИВО-иерархизация вчера была, сегодня иерархизация Изначально Вышестоящего Отца Физическое тело в Архетипическую Часть, чтобы у нас эти особенности, специфики, свойства, качества, умения и всё по списку сложилось и стало нашим. То есть, фактически – это Дар, ну, если посмотреть, это Дар.*

*И, кстати, никакую другую Часть Отец не дарит, именно Физическое тело сотворением, почему? Физически рождается тело – это Дар, физически не рождается там отдельно Душа, отдельно там Сознание – это всё внутри Физического тела, так же? И вот Биология, она как раз и строится в Монаде, что вначале идёт рождение тела, а его содержание – это Синтез тех Частей, которые накопило Вышестоящее тело либо Дух в Воле качеством Служения. Вот увидьте, какое это великое дело родить Физическое тело, великое дело родить Физическое тело. Это вот то, чем теперь будут заниматься Аватарессы, я не имею в виду биологию рождения, я имею в виду формирование в видах материи. То есть, это серьёзный процесс – всех Частей, в том числе, Физического тела, вот ну, Славия, я так понимаю, она будет этим заниматься, естественно, с Фаинь. Отлично. Хорошо.*

*И мы, возжигаясь, проникаем, ещё раз синтезируемся уже Архетипической частью с Отцом, здесь вы можете зарегистрировать иное синтезирование с Отцом, то есть, фактически новой Частью, обновлённой, идёт синтезирование с Изначально Вышестоящим Отцом. И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, развёртываем стяжаемое, оформляемся сотворённым Физическим телом, возжигаем 320 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас концентрацией во всех вариантах, заложенных Изначально Вышестоящим Отцом в качествах, свойствах особенно в Частях, Системах, Аппаратах, Частностях Физического тела, как Части. И возжигаемся всецело собою Изначально Вышестоящим Отцом Физическим телом. Отлично.*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, и по итогам синтезируясь, просим записать Синтез и преобразить каждого из нас и синтез нас в моменте координации Архетипического Физического тела с другими Архетипическими Частями.*

*Вот теперь будьте внимательны. То есть, это не просто вы возжигаетесь и вписываете там вот это всё дело, а мы попросили Отца дать нам Синтез на синтезирование с другими Частями ракурсом Физического тела. То есть, пробуйте сейчас отследить, когда Архетипическая Часть Физическое тело Синтезом входит в организацию формирования 320-ти Частей в каждом из нас.*

*Ну, вот сегодня у вас такая судьба: практиковать, стяжая, да ещё и воспитываясь тренингом, отслеживая в каких-то акцентах, которые вам указывает Аватар Синтеза и Отец. Вообще это крутая тема, редко когда Владыка уделяет внимание таким моментам, где вы ещё и обучаетесь этому. Это называется, когда в вас вкладываются, вот именно это вкладываются, то есть, Владыка не просто прогнал стяжание, и потом свободны, а вас же вот методично погружают в глубину, и вы достигаете, и вот всё, что у вас получается, это ваша личная внутренняя в отстройке, то есть, фактически вы постигаете глубину.*

*И вот по итогам, когда сложилось, распределилось по 320 Архетипическим Частям, Физическое тело сконцентрировало собою сколько? – 319 Частей тогда, да. Мы возжигаемся Цельностью Изначально Вышестоящего Отца и вспыхиваем 100%-тью, стяжая Волю Изначально Вышестоящего Отца Архетипически Физическому телу 33-го архетипа ИВДИВО, стяжая Волю каждого архетипа из 32-х, стяжая 32 вида Архетипической Воли Изначально Вышестоящего Отца в Цельности 33-го формата явления Воли воспитанием делом Физического тела Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся.*

*Вот в зале Отец, прям, по итогам сказал: «Регистрируйте тотальный Синтез». Понятно, что осознать тотальность Синтеза сложно, вот мы держали паузу, и по итогам Изначально Вышестоящий Отец вот во внутреннем мире Физического тела произнёс: «Тотальный Синтез». То есть, прям, всё тело залито Синтезом, которое выражает тотальность Физического тела. Перенимаем эту Репликацию, становясь физически явлением Физического тела Изначально Вышестоящего Отца и усиляем Синтез в каждом из нас тотальностью доводя до Физического тела.*

*Далее Отец сказал такую фразу в зале: «Справились».*

*Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Из зала Изначально Вышестоящего Отца возвращаемся в физическую реализацию. Распределяем весь стяжённый, обновленный и действующий Синтез в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение ИВДИВО Екатеринбург, Москва, в ИВДИВО каждого, и этим выходим из практики. Аминь.*

**2 день -2часть**

**00:52:26 – 02:13:24**

# Практика-тренинг 6.Тренинг организации Синтеза Части Физическое тело 8-рицей Фундаментальностей материи. Преображение внутреннего мира действием Огнём в ИВДИВО с Изначально Вышестоящим Отцом и Аватарами Синтеза. Тренинг организации Синтеза 8-рицей Парадигмы Физического тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание реализации Воли Отца Изначально Вышестоящего Отца восьмеричной Парадигмы от Общего до Цельного. Стяжание 8-ричности явления Страт Духа естеством Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца

## Тренинг организации Синтеза Части Физическое тело 8-рицей Фундаментальностей материи

*Мы возжигаемся всем синтезом в каждом из нас, возжигаемся практикой-тренингом, теми темами, которые давал Аватар Синтеза Кут Хуми после перерыва. И вот найдите внутри после усвоения архетипического Физического тела сейчас пристроенность к тому Синтезу, темой которого он был развёрнут вот сейчас внутри у вас. Просто для себя определитесь, чем вы звучите.*

*Мы погружаемся в Синтез с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, возжигаемся нелинейной Синтез Синтезной организацией процесса 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Прямо, нелинейно, и чтобы включилось матричное состояние нелинейных условий, тем, практик, процессов, погружения, образа жизни, синтеза – всей 16-рицей в каждом из вас. Прямо, отпустите тело, дайте ему побыть, попахтать это состояние.*

*Возжигаемся Парадигмой, как запредельной Волей Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Слово «запредельное» сейчас ключевое. То есть, вот в этой пахтании тем запредельная Воля Отца формирует концентрат мироустройства в каждом из нас. Вот, прямо, концентрат, не концентрацию, а концентрат мироустройства запредельностью Воли Изначально Вышестоящего Отца, которое есмь Парадигма каждого из нас, идущая из ИВДИВО на нас. И этим из ИВДИВО от Кут Хуми, от Фаинь идёт Синтез Парадигмы.*

*Возжигаемся. У вас ключевые моменты: запредельность, концентрат мироустройства, взаимосвязанность с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза и с Изначально Вышестоящим Отцом. Прямо, вот, прямо, продолжаемся линией этих вопросов и внутри, наверное, получаем ответы, смотрим, встраиваемся, углубляем, чтобы это было.*

*Погружаемся, возжигаемся Синтезом. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся разносторонностью субъядерности, огнеобразности процессов Парадигмальности Синтез Синтеза в каждом из нас. Здесь вот огнеобразность важная, субъядерность тоже важна. Собираемся, собираемся состоянием* ***флюидичности****, – вместо эманации употребляем слово флюидичности, – синтеза из каждого из нас.*

*И этой флюидичностью, то есть, эманацией собранных огнеобразов Физическим телом Учителя Синтеза развёртываемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми в ИВДИВО. Делаем, идём, не отклоняемся от мыслеобраза. Проникаемся Синтез Синтезом, становимся телесно 192-х пра-ивдиво-реально в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Развёртываемся всей синтезфизической телесностью в 63-м Синтезе Изначально Вышестоящего Отца, как в 63-м уровне Синтеза ИВДИВО четвёртым курсом подготовки в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца. Возжигая процессуальность иерархизацией Синтез Синтеза в каждом из нас, в том числе, и в активации личного дела Учителя Синтеза экзаменационным Синтезом собою.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, специфически концентрируя собою, или специфично концентрируя собою вот это состояние* ***единичности*** *явления Аватара Синтеза в каждом из нас, как единица Синтеза 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхиваем определённым действием целой единицы в достаточности Синтез Синтеза Кут Хуми. То есть, единица – это целое в достаточном явлении Синтеза. Это мы сейчас по Фундаментальностям тела проходимся. Возжигаемся целой достаточностью Синтез Синтеза в каждом из нас, являя Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигая самостоятельность бытия единицы Учителя Синтеза в синтезе с Отцом.*

*О! А найдите, пожалуйста, самостоятельное бытиё в синтезе с Отцом. Просто даже такое – молниеносное перепроживание этой мыслью: как это мне сейчас в этом, и есть ли это во мне. Тренируемся. Возжигая достаточность вот в этой самобытности бытия единицы, достаточность всевозможных свойств, характеристик, особенностей Синтеза в каждом из нас. Это главное для Монады – возможные особенности Синтеза различных характеристик. Молодцы. Отлично. Проникаемся Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*И вот здесь вот, с точки зрения единицы задайте себе вопрос. Он звучит таким образом: Учитель, Ипостась, Служащий, Посвящённый, Человек, он передаёт функции, мастерство, навыки, свойство, умение, характеристики, которые созрели у него вовне – для того, чтобы идти дальше, в этом смысл цельной единицы. Вот у вас сейчас, когда вы организуете Фундаменатльность Тело Изначально Вышестоящего Отца – Физическое тело, насколько вы внутри зрелые или вот цельные в своей единичности, чтобы передавать какие-то функции, возможности вовне, чтобы развиваться?*

*Вот прямо запомните! Если вы не передаёте вовне функции, возможности, какие-то достижения Синтезом – вы не развиваетесь. Поэтому, мы, когда выходили к Кут Хуми, мы начали флюидировать, чтобы войти в научную эталонность Синтеза Синтезностью Учителя и начать реплицировать с точки зрения флюидичности в материи, как одной из фундаментальности действий.*

*Ничего, ничего, тренируемся. Даже если не понимаете, что надо делать – отпустите физику, дайте вышестоящему телу подействовать. Физику отпускаем, контроль отпускаем. Мягко, внутренне последовательно идём за предлагаемыми вариантами мыслеобраза Аватара Синтеза Кут Хуми. Прямо, себя изучаем в этом, исследуем, погружаемся, складываем Совершенную Парадигмальность этими шагами. Хорошо.*

*Далее, вспыхиваем Синтезом и выражаем некий такой пакет условий накопленного Синтеза 63-мя и большими Синтезами, концентрируя* ***импульс*** *организацией материи Есмика, Живика каждого из нас. Вот, прямо импульс, чтобы грубо говоря, тело Физическое видом материи Есмика отимпульсировало в Физическое тело. Вы скажите: мы не стяжали. Не факт. 62-м Синтезом стяжали, когда мы стяжали пакет всех видов организаций. Каждым Синтезом мы стяжаем пакет организаций, поэтому всё во всём. Импульс, то есть, грубо говоря, вас пронзил импульс пакета матричных условий вида организации материи в функции фундаментальности Физическое тело. Именно как импульс, но с физическим чувством, чтобы, да, пробило. Ну, как-то так.*

*Возжигаемся далее концентрированностью субстанциональности* ***Заряда****, прям, концентрируя, возжигаем Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в Учителе Синтеза в Заряде субстанциональности заряженности концентрацией Синтеза, то есть, тут можете себя протестировать, насколько мы сейчас заряжены Кут Хуми, как фундаментальность Синтеза, прямо, заряжены Кут Хуми.*

*И здесь вопрос не 100%, не 50%, а вообще факт: есть ли вообще заряд Кут Хуми в нашем теле. И несёт ли этот заряд субстанцию концентрации и аккумулируется ли он в теле. Вот смотрите, аккумуляция – это то, что наступает в теле и, фактически, остаётся с вами, как потенциал исполненного или наделённого, поэтому мы аккумулируем Синтез. Кстати, вот заряд с точки зрения аккумуляции, концентрации важен для Монады, как и для жизни. Жизнь аккумулируется и концентрируется. Просто заряд. И если вы сейчас видите реагируемость тела на Синтез Синтеза вот этих вот фундаментальных позиций, которые мы сейчас проходим с Кут Хуми, вы видите, что вы начинаете взрастать. Только на заряде, вот я стою за вами, Аватар Кут Хуми с вами работает, и Владыка дал понять сейчас по телесной организации, что зарядом вы выросли. То есть, грубо говоря, тело окрепло и получило концентрированный потенциал, выражая собой заряд Кут Хуми.*

*Далее идём.* ***Плотность.*** *И в Плотности погружаемся в Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, прям, погружаемся в плотность Синтез Синтеза Кут Хуми, не во Владыке, а внутри вас. И теперь следуем мысли: то, что аккумулировалось в Заряде, в Плотности должно перейти в Иерархизацию, то есть, это как раз то, что у нас на Синтезе – Иерархизация. И возжигаясь плотностью итогами аккумуляции Синтеза, возжигаемся Иерархизацией, магнитно собирая Синтезом всю плотность Синтеза в каждом из нас 63-мя или большим объёмом Синтеза.*

*Делаем! Очень сложно, соглашусь. Делаем. Не отвлекаемся.*

*Собираем всю аккумуляцию Синтеза, формируя плотность в Иерархизации, организуя фундаментальность собранной магнитности, и упорядочиваем Иерархизацией весь плотный Синтез в каждом из нас. Молодцы, прям, упорядочиваем плотный Синтез в каждом из нас.*

*Стоим, работаем.*

*Возжигаемся плотностью упорядоченной. И теперь вы можете понять по состоянию своего тела пред Аватаром Синтеза Кут Хуми, что же такое плотная упорядоченность Синтеза. Вот она, чистая, чёткая, без каких-либо дополнительных включений, вот как есть. И тут вы должны вспомнить, что Плотность равна такому явлению, как Однородность. Помните? И вот получается, что, занимаясь фундаментальностью Плотность в Физическом теле, вы практикуете Однородность Синтеза, чтобы он сложился у вас, Однородный Синтез. И Однородному Синтезу нужен Однородный Огонь, а он исходит из Иерархизации ваших связанных, синтезно аккумулированных действиях в Синтезе.*

*Ребята, вы большие молодцы. Стоим. Просто мы сейчас вас, ну, как бы констатируем похвалу, потому что реально молодцы, вы выдерживаете.*

*И теперь последнее. Последняя позиция называется* ***Аннигиляция****. И мы вспыхиваем, стяжаем учебный процесс,* ***учебный*** *процесс аннигиляции, действуя практикой и тренингом с Аватаром Синтеза Кут Хуми здесь сейчас в зале. И входим в аннигиляцию, как, давайте так, перестройку или, только не реагируйте, уничтожение старых состояний для того, чтобы войти в следующее. Из этого: то, что сложено в материи, то есть, в ваше Физическом теле, как синтез ваших накоплений, имеет право быть изменённым, в этом смысл аннигиляции. Имеет право быть изменённым. Вот вас сейчас Кут Хуми, Аватар Синтеза, очень красиво подвёл к состоянию «опустошись, и Отец тебя заполнит» через аннигиляцию. То есть, ещё раз, аннигиляция – это когда идёт уничтожение, перестройка сложенного, даже положительного, чтобы перейти на следующий уровень, сейчас ИВДИВО в перестройке, вот следующий уровень, и материя, когда она созрела, чтобы пойти дальше, имеет право быть перестроена и аннигилирована, чтобы переключиться на следующий уровень.*

*И мы возжигаемся, входим по подготовке каждого из нас, как видит Аватар Синтеза Кут Хуми, в перестройке аннигилированностью Синтез Синтеза в каждом из нас, для того, чтобы то, что сложилось в материи каждого из нас: Сиаматика, Етика, Есмика, Имтика, любым видом материи, Живикой, Метафизикой, сложилось, перестроилось и аннигилировалось и могло быть изменено, чтобы материя умела переходить с одного уровня развития на другой.*

*И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми 512 Синтезов уровня сложения материи ИВДИВО Огнём, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца организацией из старой субстанциональности в новую субстанциональность ИВДИВО цельностью 33 архетипов ИВДИВО реализацией явления Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза, Изначально Вышестоящих Аватаресс Синтеза и 128 Аватар-Ипостасей в вершинном явлении Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаемся, преображаемся, вспыхиваем 8-рицей Синтеза Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми Фундаментальности Тела и стяжаем однозначность телесной Фундаментальности Синтезом Изначально Вышестоящего Отца организацией в ИВДИВО и Изначально Вышестоящим Домом* *Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И Аватар Кут Хуми вот тут же, как только было сказана последняя фраза, физически сказал: «Организовались в ИВДИВО». Кстати, у Владыки очень тихий голос сейчас, тихий, и в зале Владыка сказал: «Организовались». То есть, вот эти 8 позиций были для организации Синтеза.*

*То есть, вы сейчас пока адаптируйтесь, физически в практике, глаза не открываем, вот продолжаем концентрироваться, быть в практике, просто слушаем. Если вдруг или вам понадобится восстанавливаться или организовываться, вы можете проходить по вот этой 8-рице или по 16-рице Фундаментальностей материи ракурсом, ну, например, Части Физическое тело. И вот также через практику поэтапно, как мы сейчас проходили, себя внутренне восстанавливать и перестраиваться, чтобы вам Аватар Кут Хуми там дополнял, говорил, а вы обновлялись. Вот сейчас мы дошли до Аннигиляции, и у вас это сложилось, чтобы Фундаментальность Тела сложилась на организацию в ИВДИВО и ИВДИВО. Вот. Это просто на запись, чтобы потом понимали, что так можно потом работать для отстройки Фундаментальности материи: Живика, Сиаматика, Есмика, любого вида материи. Хорошо.*

*И мы проникаемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и в синтезе нас, и просим Аватара Синтеза Кут Хуми итоги подвести данной практики каждого. И просто слушаем: получилось, перестроилось, перестроились, выразили.*

*Дополнения может какие-то, то есть, вот: я вижу и слышу, что Аватар Кут Хуми помимо итога вам корректирует и указывает, ну, например, там: отстроиться в Заряде, поработать с Импульсным, с Импульсной активацией, недостаточно, там, мироустройство, допустим, или отстроенности в Плотности Синтеза или, например, не владеете Аннигиляцией или там не, вообще не владеете Матрицей. То есть, какими-то фрагментами Владыка указывает вам в том, что вы… Да.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Просим преобразить каждого из нас и синтез нас, вот теперь дальше послушайте, в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца.*

## Преображение внутреннего мира действием Огнём в ИВДИВО с Изначально Вышестоящим Отцом и Аватарами Синтеза

*Мы никогда не просили преобразить нас действием в ИВДИВО. Это вот реально тоже классная тема. Всё «нормал», прорвёмся! Ну, мне нравится ваша реакция, отпустите его, прямо, вот выпускайте из себя, это очень правильно и важно. Вы таким образом себя внутренне разрабатываете и уз-на-ё-те! Хорошо.*

*И мы проникаемся Аватаром Синтеза Кут Хуми, преображаясь Синтез Синтезом в Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца Учителем Синтеза однородной телесностью, единотелесностью Владыки-Человека Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем Огонь Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца, стяжая начало стези Огнём в Синтезе реализацией ИВДИВО каждым из нас по подготовке. Стяжая вначале просто осознание, что развиваясь и отстраивая себя Огнём, у нас появляется понятие внутреннего мира. И когда мы, как Учителя, отстраиваемся Огнём и разрабатываемся им, у нас формируется внутренний мир. Вот о чём мы с вами должны вести речь и по-иному отнестись к Огню, понимая, что отрабатываясь, разрабатываясь Огнём, у нас появляется, разрабатывается, развивается внутренний мир. Понятно? Поэтому Отец долгое время в эпохах – был Огонь Поядающий, где Поядающий Огонь – это было первичное формирование внутреннего мира ракурсом Иерархии предыдущей эпохи. И сейчас Поядающий Огонь стал Частью, но у нас есмь явления Огня, как 32-го выражения материи 32-й Частности в компетенции Синтеза, которая формирует внутренний мир Учителя Синтеза в каждом.*

*Из этого сделайте вывод: нужно заниматься Огнём, чтобы был внутренний мир этой Части, и Компетенции, и Синтеза, и поручения, и иже с ними действия. Прям, проникаемся, возжигаемся.*

*И вот далее, синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаемся внутренним миром Части Физическое тело в каждом из нас. А значит, по принципу «всего во всём» мы возжигаемся 191-ричной глубиной внутреннего мира Архетипических Частей собою. То есть, внутренний мир получается из того, что было сейчас сказано Аватаром Синтеза: можно возжигать формированием Частей. Понятно? То есть, сам внутренний мир формируется количеством активированных Частей и действия ими.*

*И вот дальше, наличие внутреннего мира позволяет нам развиваться и совершенствоваться в вышестоящем выражении ИВДИВО. Ну, имеется ввиду, мы развиваемся здесь физически в ИВДИВО вовне, и совершенствуемся в ИВДИВО у Аватара Синтеза Кут Хуми и у Изначально Вышестоящего Отца только тогда, когда у нас есть внутренний мир. Вот тоже классное осознание, да?! Запомните его.*

*Получается палка о двух концах: нет Огня – нет внутреннего мира, есть Огонь – есть внутренний мир. А если есть внутренний мир – есть развитие. А если нет внутреннего мира – нет развития. Вот сейчас просто четверичная схема. Понятно?*

*И вот мы проникаемся, стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми активацию, активность внутреннего мира каждого из нас Частями Изначально Вышестоящего Отца для глубины развития внутренне каждого из нас, и во внутреннем мире, чтобы не вовне вы были все такие правильные, а совершенствовали вышестоящее явление внутреннего мира, развиваясь Изначально Вышестоящим Отцом и с Аватарами Синтеза.*

*И, прямо, погружаемся в Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаем живой Огонь Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, возжигаем живой Синтез Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем различные виды учёб, только не подготовок, а учёб, обучения, учения, переобучения внутренним миром для развития и совершенствования, развития вместе с Аватарами Синтеза и с Изначально Вышестоящим Отцом. Сделали?*

*И возжигаемся в Физическом теле результатом материализации Огня и Синтеза ИВДИВО внутреннего мира развития с Изначально Вышестоящим Отцом и с Аватаром Синтеза Кут Хуми пред Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза. Так.*

## Тренинг организации Синтеза 8-рицей Парадигмы Физического тела Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание Общее, Особенное, Частное, Единичное, Всеобщее, Несоизмеримое, Синтезное, Цельноев Парадигме ИВО в Физическом теле

### Общее в Парадигме Физического тела ИВО

*И вспыхиваем общей цельной парадигмальностью однородной организацией материи ИВДИВО* ***первой частью в Парадигме – «Общим»,*** *как цельной однородностью. И развёртываемся в Парадигме каждого из нас в явлении 63-го инструмента. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез 63-го инструмента, развёртывая Совершенную Парадигму, Целым как Общим в однородности материи ИВДИВО.*

*И вот вы сейчас стоите в зале Аватара Синтеза Кут Хуми. Мы стоим группой 63 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в подразделении ИВДИВО Екатеринбург. И собою воспринимаем, осязаем синтезное значение Общего в Парадигме Изначально Вышестоящего Отца, как результат материализации Огня и Синтеза в ИВДИВО каждого. Просто стоите и внутренне, ещё раз: вы должны увидеть, что Физическое тело есмь результат Огня и Синтеза реализации материи в ИВДИВО каждого. Физическое тело – это Часть, это Общее. И проникаемся Огнём Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в Общем.*

### Особенное в Парадигме Физического тела ИВО

*Далее, синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и* ***стяжаем в разработке******Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца в Физическом теле – Особенное******Физического тела Частью Изначально Вышестоящего Отца****. И задаёмся внутри мысленно или вслух в зале вопросом к Аватару Синтеза Кут Хуми: чем Физическое тело отличается от других тел? В этом и будет Особенное в Парадигме Физического тела. То есть, мы задали вопрос и слушаем ответ, но в целом вспоминаем вышесказанное, что Физическое тело организуется Огнём, который компактифицируется Волей. Было дело вчера такое? Было. Из этого: особенным отличием Физического тела от других тел является то, что Физическое тело принимает Огонь, и оно организуется Видами материй Огнём и Синтеза, которыми, материей, оно строится. И если Физическое тело не организуется Огнём, то потенциал Физического тела, как Особенное, переходит в нижестоящее состояние материи. И там перестраивается и, фактически, созревает для того, чтобы разработаться или развиться в Огне и пойти дальше.*

*И вот Особенное для Человека, Учителя, Владыки-Человека в Физическом теле является одно – Человек имеет особенность, ну вот, Источника Жизни в Отце, а значит, владения перестройки в разных видах материи, идя за Отцом дальше. И в этом особенность, то есть, движение в видах организации материи с Изначально Вышестоящим Отцом.*

*И вот внутри, вам сейчас, вы внутри в растерянности: что вам нужно смотреть или что просить. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми особенно-парадигмальный сдвиг, сдвиг парадигмальной особенности Физического тела в развитии Синтезом, встраиванием в соответствующий горизонт материи: Живика, Есьмика, Сиаматика – Физическим телом организацией права субъектного… субъектной особенности Источником явления Отца в Физическом теле. Вот, кстати, из этого ещё раз: субъектная особенность явления Отца в Физическом теле. Это Особенное, то есть, только Субъект Физическим телом являет Отца. И адаптируемся, встраиваемся. Хорошо.*

*Возжигаемся Физическим телом в Особенном, что Физическое тело – это вершина всей телесности, любой, вершина телесности: Трансвизорных тел, Ипостасных, Синтезтела, Мировых тел, тел видов материи, ИВДИВО-тел. И вот возжигаемся пред Аватаром Синтеза Кут Хуми любыми наработками Особенного в Физическом теле, в 191-й Части, парадигмальным подходом вершинной телесности.*

*Вот тут можете, ну, наверно так, озадачиться и взгрустнуть, что у вас пока в теле нет особенного понимания, что Физическое тело – это вершинная телесность. И вы к Физическому телу, вот если вы сейчас себя послушаете, относитесь не на должном уровне действия или не с должным уровнем. Понятно? Вот найдите, прямо, увидьте, оно от вас эманирует, это состояние, так, флюидирует. То есть, Владыка вам показал, что вот в этой вершинной организации материи Физическое тело, это Особенное во всей физической телесности любых тел. А вы пока разбегаетесь по всем телам и не концентрируете Физическое тело, как Особенное в явлении телесности Отца, а, значит, теряете внутреннюю Субъектность.*

*Стоим, концентрируем, уплотняем, просим, адаптируемся и запоминаем, как это. На записи осталось, потом доработаете. Так. Отлично. И из этого возжигаемся физической телесностью Учителя 63-го Синтеза Архетипической Частью в Особенном и вспыхиваем мощью Физического тела телесностью и правом мощи Физического тела явлением Синтеза. Вот, прямо, найдите в теле в зале пред Кут Хуми реагируемость Синтеза, когда Физическое тело возожжено мощностью, мощью физической, мощью Физического Синтеза за счёт синтезирования видов организации материи. Кто не может синтезировать – засыпает. Шутка. Но лучше не спать, это исторический момент. Вы никогда не работали с Парадигмой таким контекстом. То есть, мы никогда не тренировались разделами Парадигмы с точки зрения той или иной Части. Вот сейчас Физическое тело. Сейчас ещё в Частное, когда зайдём, там вообще за голову хватитесь.*

*Кстати, видите, как вы попросили Кут Хуми, – Владыка к вам милосерден, Владыка снял коллективную практику, задействовав вас в общем тренинге. Ну, вы же внутри просили: только не я. Вам Владыка сказал: хорошо, я буду сразу же всех. Ну, а как? Я же должна пройтись по вам?! Я прошлась. Танком с большими гусеницами. Физическим телом.*

*Как вам вот в этом Особенном сейчас в Синтезе? Мощь физическая за счёт синтезирования видов материи Синтеза. Это не обывательские слова и штучки. Это супер, да. Только вы должны сейчас сложить и вот это вот супер заполнить, чтобы Парадигма Особенным работала Физическим телом Мощью в Организации Монады. Отлично.*

*И последнее. Физическое тело в Особенном должно уметь применяться Жизнью в Огне. Это как раз про вас. Физическое тело в Парадигме Особенного должно применяться Жизнью в Огне, тем самым управлять Огнём, владеть Огнём и быть Огнём.*

*И мы стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми Синтез Синтеза Физического тела долженствованием, как правильно сказать, долженствованием Жизни в Огне, применением Огня – стяжая Синтез Синтеза, управлением Огня – стяжая Синтез Синтеза, концентрацией Огня – стяжая Синтез Синтеза каждым из нас в развитии Физического тела Особенным Синтез Синтезом в каждом. И возжигаясь, развёртываемся.*

*То есть, вот, прямо, раскройтесь, чтобы у вас этот процесс пошёл вовне в зале, и управление, концентрация, жизнь Огнём состоялась физически. Вот, кстати, хорошее слово: «состоялась физически жизнь Огнём». То есть, вы даже себя тестируете: как я живу Огнём в концентрации управления применения через записи Огня в Физическом теле. То есть, Особенное, это тогда, когда Огонь с записями в Физическое теле. Мы с вами это знали в Слове Отца, мы знали это по коже в распаковке Ядер Синтеза, а теперь мы это знаем в Особенном, в Парадигме Отца, в Физическом теле записью Огня в Физическом теле, через управление, концентрацию, применение. То есть, если мы с вами не концентрируем, не управляем, не применяем и не живём Огнём – записи Огня в Физическом теле… ну, вот Фаинь сказала в зале – с гулькин нос. То есть, смотрите, Аватаресса Фаинь сейчас не работает с нами, она просто вышла, посмотрела по итогам. Но когда зашла, сказала: с гулькин нос. Поэтому это не моё выражение, это Фаинь в зале сказала. Она стоит от нашей группы справа, чтобы вы видели, что я объективна – Аватаресса Фаинь справа, Аватар Кут Хуми напротив нас, я за вами, такой треугольник. Аватаресса сказала, что она на секунду, вышла, посмотрела, как вы встроились в Особенное и готовы ли переходить в Частное, и сейчас поведёт дальше.*

### Частное в Парадигме Физического тела ИВО

*И мы далее синтезируемся с Аватаром Синтеза Кут Хуми и* ***стяжаем в Парадигме Физическое тело – Частное,*** *не как явление, а просто – Частное в Физическом теле. И вот смотрите, как мы это делали с фундаментальностями до: из Особенного в Физическом теле Частное рождается видами организации материи, когда нижестоящее входит в вышестоящее, как часть. И включается в Частном очень простое, но не менее славное явление, которое называется – специфика Физического тела. То есть, вот для Парадигмы Частного в Физическом теле, в Частном – Физическое тело владеет спецификами. Вопрос за малым: какими спецификами в Частном Парадигме Отца владеет Физическое тело? Мы, фактически, в этой специфике синтезируем то, что даёт Отец. И наша специфика в чём? – В том, что мы насинтезировали Физическим телом. Вот просто до банальности, но правильно.*

*То есть, вы сейчас стоите, и с Аватаром Синтеза Кут Хуми вырабатывая Частное, активируете из Особенного специфику того, что синтезировали и вам дал такой мощный взрыв Мощи синтезированного Огня и Синтеза в Частной специфике. Вот то, что насинтезировали, не знаю, что. Вот, может быть, даже не получится сейчас сложиться, но вот хотя бы накрутить в Физическом теле Огонь Частного в Парадигме – нужно. Просто выразить это собою. И концентрируем.*

*Вы должны понять, что любая специфика, она конкретна и, соответственно, она должна работать. Ну, например, ваша специфика – уметь вести Практику, это ваша специфика, у вас Особенность, у вас есть Огонь Практики, разработанный с Аватарами Синтеза, и в этом вы специфичны. И ваш частный случай в Физическом теле – быть мастером Практики. Понятно? То есть, вы уже разработаны в этом взрыве Мощи, телесности Физического тела, чтобы: только подумали о слиянности там с Отцом, с выходом – вы уже в специфике частного случая – вы в Практике. Это специфика тела.*

*Или, там, например, специфика записи Огня в каком-то, ну, не знаю, вашем, в каких-то ваших возможностях: профессионал, проводите хорошо аудит, только аудит не физический аудит, а аудит Огня, аудит Синтеза. То есть, вот вас там впустишь в здание, например, в библиотеку, и вы в библиотеке иерархизируете спецификой Частного всю тематику Синтеза. У нас же много групп ходят по библиотекам Кут Хуми Фаинь. И потом оставляют такой иногда хаос, что называется «мама не горюй» и папа тоже. И вот, соответственно, специфика заключается в том, чтобы уметь отстроить любые процессы Синтеза.*

*Или, например, частный случай в теле: Разум и Сердце. То есть, сами Части в Физическом теле ракурсом Парадигмы Частного могут быть частным случаем. То есть, насколько Физическое тело, например, живёт Разумом – специфика. Насколько Физическое тело живёт той же Парадигмой. Насколько Физическое тело живёт Поядающим Огнём. Понятно? Вот даже тут вот если сложно там с библиотекой, через какие-то ваши специфики, возможности, Владыка сказал: хорошо, не отвлекаемся, ваша любимая – Части. То есть, даже в Частном в Парадигме сами Части могут быть вашей спецификой. Например, для вас должна быть частным случаем, частным явлением специфики Монада в Физическом теле. И куда бы вы не пошли, если вы слышите слово «Парадигма», как Общее в явлении Синтеза, ваша специфика – это Монада. Это ваше Частное. Понятно? Хорошо.*

*Вот вы сейчас должны сами определиться. Вы, я знаю, что устали, но вот и развиваем выносливость Физического тела Синтезом. Я не знаю, отчего вы устали, мне, например, интересно. То есть, Владыка вас интересно ведёт, для того, чтобы вы разработались. Это вот длительность внутренней тренировки.*

*Погружаемся и просим Аватара Кут Хуми выявить то, что внутренне раскрывает вашу специфичность в Физическом теле Частным парадигмальным явлением. Ну, вам Владыка даёт какое-то осознание, Кут Хуми. Перед вами или голограмма, или образ, или слово, или в голове мысль, то есть, вот то, что для вас является…*

*И вот, соответственно, специфика – это то, что приводит ваше тело к физической независимости. Кстати, классная тема. То есть, Парадигма Частное в Физическом теле в специфике взращивает у вас независимость ни от чего. Вы независимы от людей, от их мнения, от их взглядов, от их стереотипов. Вы независимы, независимы от служащих. То есть, Частное в Физическом теле – это независимость. И в этом вы специфичны, мне нравится, хорошая идея.*

*Кстати, можете сейчас проверить пред Кут Хуми: а насколько в вас воспитано в Физическом теле, как в Части, независимость? И по итогам независимости, что должно быть, ребята? Приверженность, может быть такое слово?! Запараллелим?! Мне нравится приверженность, то есть, вы независимы от внешних факторов, но вы привержены в частном порядке служения с Кут Хуми, с Фаинь, с Аватарами Синтеза, Аватар-Ипостасями, с Изначально Вышестоящим Отцом «Частным» в Парадигме – это ваша специфика. Классно! Возжигаемся.*

*Если вам сложно, дискомфортно, вы уже готовы выпрыгнуть из всех телесных состояний, – что мы делаем? Успокаиваемся, дышим носом, выдыхаем ртом. Наполняем своё тело Синтезом и Огнём, входим в равновесие внутреннего и внешнего, балансируя внутренне-внешне цельностью ИВДИВО каждого. Компактифицируем то, что вызывает раздражение, напряжение, сжигаем, аматизируя. И углубляемся во внутреннее, переключаясь из внешней пассионарной экспрессивности на внутреннее действие с Кут Хуми. Ты делаешь? (ред.: обращение в зал). Тебе было сказано.*

*Далее, возжигаемся высотой Огня, высотой Огня, как угодно это воспримите, вам нужно возжечь высоту Огня. Не вышколенность, а высоту Огня, как вышность явления собственной Воли более высокого Огня в частном случае. Собственная Воля в частном случае. Возжигаем в зале, чтобы видно было – высота Огня. Ещё, чтобы сквозь голову, прям, такой столп Огня пошёл свободой Воли, частным порядком высота Огня. Чувствуете, пошла мощь? А вы сдерживаете, слюни на кулак наматываете, сложно им. Работаем. Тяжело в ученье, легко в бою.*

### Единичное в Парадигме Физического тела ИВО

*И стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми,* ***входим в Единичное Парадигмой Физического тела.*** *И стяжаем Единичное Физическому телу, Архетипической Части, формируя Парадигму Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем неповторимость Единичного, как условий уникальности Физического тела, его специфик, особенностей, частностей, неповторимости и уникальности явления. Прямо, возжигаем Единичное, как неповторимое, уникальное, специфическое выражение Синтеза Физического тела, определяя набор условий в ИВДИВО каждого Единичным в Физическом теле.*

*Давайте, давайте. И вот здесь вот попробуйте увидеть, какие Части Изначально Вышестоящего Отца определяют набором вашу неповторимость, идентичность, аутентичность, уникальность для Физического тела. Когда мы говорили о наборе, помните, Монада, Слово Отца, Образ Отца, Антропный принцип: вот оно, оно кроется в Единичном в Физическом теле, то есть, некий набор, да, условий ИВДИВО, которым разрабатывается и развивается каждый из нас по Частям. Вот это ваше Единичное.*

*Поэтому сейчас не тормозим, не ждём завершения. Вспыхиваем 320-рицей Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и просим Аватара Синтеза Кут Хуми научить нас синтезировать Единичное в Парадигме Физического тела в Воле Изначально Вышестоящего Отца. Возжигаясь, вспыхивая, выявляем особенности условий пакета в ИВДИВО каждого, который формирует нашу уникальность и аутентичность Особенным, вернее, Единичным, неповторимым, и просто смотрим: то ли это Монада, то ли это Нить Синтеза, то ли это Слово Отца, то ли это Омега, то ли это Сердце. То есть, какая-то Часть, набор Частей, набор Частей даёт набор Условий в ИВДИВО каждого тем, чем вы неповторимы. И этим ваша парадигмальность складывается. Хорошо.*

*Осталось два явления, Всеоблемлющее и Несоизмеримое. А, Синтезное ещё и Цельное. Давайте. А можно закончить на Несоизмеримом, и Синтезное и Цельное пройдёте сами. Нет, да? Москва кивает, нет. Поэтому, Екатеринбург, вы попали. Москва управляет процессом, Синтез идёт оттуда. Шутка.*

*Что там выявили?! Чухаются они, сидят. У вас внутри должен быть набор Частей, которые формируют вашу неповторимость. И им вспыхиваем на выражение Кут Хуми. И уже, если вы стоите в группе, а вы стоите в группе, вы можете видеть, чем вы неповторимы друг от друга: Огнём набора Синтеза Частей, и этим вы метагалактичны, уникальны, ладно, неповторимы. Хотя, нормальное слово «уникальны».*

*Если сказать: универсальны – это будет техничный процесс, вы не техническое явление, поэтому мы не универсальны, Универсальны только роботы и технические процессы. Неповторимы. Усваиваем Единичное, прямо, возжигаемся. И ещё, Аватар Кут Хуми говорит: «Это вы выявили Части». Владыка говорит: «Будете когда работать, вы можете в Единичном начать раскрывать неповторимость разновариативности разных видов Синтеза».*

*Это тоже будет правильно и полезно, чтобы вы знали, в каком Синтезе вы Единично неповторимы для ИВДИВО, для Отца и для Аватаров Синтеза, понимаете? Это, кстати, будет круче, чем Части. Потому что Синтез строит Части, виды Синтеза строят Части, вы пока остановились на Частях.*

### Всеобъемлющее, Всеобщее в Парадигме Физического тела ИВО

*Хорошо. Синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Далее,* ***активируем состояние Всеоблемлющего в Физическом теле Парадигмой****, стяжаем Синтез Синтеза Всеоблемлющего Физического тела Изначально Вышестоящего Отца Архетипической частью Парадигма Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. Возжигаемся Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми.*

*И вот, да, здесь будет такой сложный процесс, потому что я себе писала, что Всеоблемлющее – это явление организации, по какому закону и принципу ты живёшь. Ну, например, вот первое: закон «Первый среди равных» для человека и для Физического тела. То есть, всеоблемлющим процессом Физического тела «Первый среди равных» законом принципа Физического тела, где Всеобъемлюще Физическое тело что? – синтезирует взаимосвязь между Физическими телами каждого из нас, но во всеобъемлющей Парадигме законом «Первый среди равных» во взаимосвязи у нас будет работать этот закон.*

*Понятно или нет? Ну, почему не понятно? Я возжигаюсь Всеобъемлющим в Физическом теле, мы все равны, у нас действует принцип первого среди равного, как закона. И Всеобъемлющим будет та физическая телесность, которая, что? – специфична конкретно для меня, поэтому мы все разные. И всеобъемлющность, как всеобщая связь нашего единства, и в то же время нашей разности, поэтому первый среди равных. Мы едины во взаимосвязи, всеобъемлющи, но мы законом иерархичности разные.*

*На время сморю только я, для вас нет времени, для вас есть всеобъемлющьность Физического тела. И вот, кстати, здесь всеобъемлющность, не знаю как у вас, а вот Владыка там нам в зале фиксирует явление, что Всеобъемлющее – это всегда масштабное. И когда мы говорим, что первый закон «Первый среди равных» взаимосвязью тел Синтезом даёт нам масштаб, вот где он кроется, он кроется во Всеобъемлющей Парадигме Физического тела. Вот он, масштаб первого среди равных взаимосвязью с Синтезом, в Огне, в Доме, ну, в ИВДИВО Изначально Вышестоящего Отца. Не пробуйте сейчас понять это ментально. Не понимайте это ментально, это вредно, поймите это Физическим телом. У Физического тела ментал – это четыре, ну, или 12, или, там, 28 для 31-го. Для 191-го – это 188, или девять. Девять, восемь?*

Из зала: – Восемь.

*Восемь, правильно. То есть, это не то, а даже и того ниже. В Огне Служения стоит ментал для Физического тела. Чувствуете диапазон Всеобъемлющего? И вот попробуйте сейчас всеобъемлить законы принципа Физического тела «Первый среди равных», обобщив телесную физичность исполнением закона вашими всеобщим, вашим всеобщим парадигмальным действием. Вот, прям, обобщить внутри. И тут, кстати, вы научитесь, Владыка говорит, не упрощать законы Отца. Вот, кстати, очень хорошо. То есть, получается для Физического тела крайне опасно упрощать законы Изначально Вышестоящего Отца.*

*То есть, для любой другой Части это может пройти, ну, может пройти, но если Физическое тело упростит хоть один закон, помните, «простота хуже дурака», хуже дурака, Физическое тело не сорганизуется* ***на Всеобщее****. Поэтому у нас всё сложно для того, чтобы Физическое тело не упрощалось до безделья. Ну, сейчас опять же взгляд очень нелинейный.*

*У Отца всё просто, но не упрощённо. У нас – сложно, чтобы наработать простоту Всеобщим. Поэтому ИВДИВО какое? Общее, Всеобщее, и в нём действуют законы и стандарты. До Правил или до Движений, если брать по Частностям. Нормально?*

*Внутри, что там у вас рождается? Тут Владыка мне ничего на вас не фиксирует, я больше на физику переключилась. Вот вы начали на физику фиксироваться, я вас выравниваю. Ещё раз, я вас отражаю. Сейчас – это тренинг, это Воля. Если вы на физику – я за вами, я перестаю быть там, в зале, я фиксируюсь физически. Вы к чему меня подписываете?! Быстро все туда, чтобы я вместе с вами пошла в зал! Это, кстати, действие Всеобщего Физического тела. Видите, куда идёт группа, туда идёт Ведущий. Не в плане, что мы не сильны вас туда вытянуть, включается закон свободы воли. Но я следую за вами, чтобы отконтролировать процесс стяжания и ведения. И я это делаю осознанно, вот, вы поучитесь, это во Всеобщем записано в Физическом теле, исполнение закона. Так. Хорошо, возвращаемся в зал, кто вернулся на физику по итогам осознания.*

*Вписываемся в Синтез Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжая его, преображаемся во Всеобщем выражении Физического тела Изначально Вышестоящего Отца Парадигмой Изначально Вышестоящего Отца.*

### Несоизмеримое в Парадигме Физического тела ИВО

*И* ***стяжаем далее Несоизмеримое Физическим телом Архетипической частью Парадигмы Отца Изначально Вышестоящего Отца****, стяжая разноуровневые иерархические действия стыкования соизмеримого с Несоизмеримым, стыкуемого с нестыкуемым в Синтезе единиц, то есть, нас с вами, объединяющихся между собой в Служении, в организации, в ведении, в ИВДИВО, в Синтезе Несоизмеримостью иерархических явлений, вот прямо очень хорошо. Вот вы сейчас себя можете внутренне идентифицировать стыковкой вне стыковок иерархической несоизмеримостью единиц в Служении, в ведении, в организации Физическим телом.*

*И вот, Несоизмеримое в Физическим теле, в Физическом теле определяется тем, что стыкуется нестыкуемые: виды материи в нас, как во Владыке-Человеке, в Учителе в Физическом теле, и держатся на уровне баланса или гармонии, то есть, это всё несоизмеримо выровнено. Вот здесь вот, в Несоизмеримом, вы можете найти гармонию, то есть, баланс равновесия, когда единицы, стыкуясь в нестыкуемом, могут быть.*

*Ну, грубо говоря, помните, вот вы в подразделении, у всех подразделений действует один закон ИВДИВО – Несоизмеримое. И Единиц Служащих сколько? Много, все разные, все несоизмеримы, но все стыкуются и соизмеряются одним явлением – подразделением Изначально Вышестоящего Отца, понимаете?*

*Физическое тело одно, внутри него есть телесные системы, а оно стыкуемое всем несоизмеримым, нестыкуемым между собой. То есть, вроде бы регенерация, репродукция, нервная система, там, всякие телесные системы есть, они все разные, отдельные, но они несоизмеримы в одной цельности Физического тела. И они друг друга, что? – не отрицают, не отрицают, и могут внутри, как единицы, ужиться или уживаются, вот в этом специфика несоизмеримого. И когда вы там на кого-то напрягаетесь, что «он такой, а он не такой», помните о несоизмеримой парадигмальности Физическое тела, где все явления Систем Изначально Вышестоящего Отца должны быть и соизмеримы, чтобы была вот эта индивидуальность явления Отца.*

*Проникаемся. Это же у нас шестая позиция, правильно? А значит, это Мудрость. Получается, в Мудрости воспитывается несоизмеримость. Аминь. Вот, прямо, аминь. Чтобы вы оттуда не вышли. И проникаемся физически. А, и вот ещё такой момент: Несоизмеримое даёт нам начало целого. То есть, когда мы говорим, что Физическое тело – это целое, именно Несоизмеримость даёт начало целого. И возжигаемся, усваиваем Синтез Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

### Синтезное в Парадигме Физического тела ИВО

*И быстренько ещё две позиции. Стяжаем у Аватара Синтеза Кут Хуми* ***Синтезное в Парадигме Физического тела Изначально Вышестоящего Отца****, стяжая Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И, возжигаясь Синтезным, вспыхиваем Генезисом Синтезного явлении Физического тела того, что мы насинтезировали Синтезом и материализовали какими-то новыми достижениями, новой сверхпассианарностью, новыми какими-то изысканиями. То есть, Синтезное – это то, что достигается и необходимо нам с вами в Физическом теле ракурсом сверхпассианарности, заряда, избыточности, Воли, Духа, Я-Есмь. Вот это всё – Синтезное, то есть, новое, что мы достигаем в физической материализации Синтеза. Поэтому, когда мы говорим: «Учитель – это синтезность Изначально Вышестоящего Отца», если Учитель – это синтезность, Учитель несёт Синтезное, как волевое действие нового, что сложили вовне своим применением. Вот прямо запараллельте это.*

*И вот, возжигаясь Кут Хуми, попросите сложить в Синтезе, в Огне Синтезное в Физическом теле, чтобы, во-первых, научиться и синтезировать новое, что вкладывается и формируется у нас с вами в Физическом теле.*

*И, возжигаясь Синтез Синтезом Аватара Синтеза Кут Хуми, раскрываемся Синтезным в новом, что сложили в Синтезе в каждом из нас. И вот тут не бегите, попросите Кут Хуми показать вам, что нового в Синтезе вы сложили в Синтезном в Физическом теле парадигмально, вот, прямо, нового что сложили. Ну, допустим, за этот Синтез, ага, за этот Синтез, за этот курс Синтеза, что мы оба сложили в Синтезном? Опять же голограмма, образ, мысль, проживание, запись Огня в теле, то есть, какой-то результат будет сейчас у вас.*

*Ну, как ещё один из вариантов: перспективы и взаимосвязь с Аватарами Синтеза, как результат вашего Синтезного. Вот здесь как раз оно сидит. То есть, вы складываете новое, это будет результатом взаимосвязи и перспективами с Аватарами и с Изначально Вышестоящим Отцом. Даже больше: для Физического тела важна взаимосвязь, не поверите, с Изначально Вышестоящим Отцом. Не поверите, потому что мы так не воспитывались, в нашей культуре не было воспитания Синтезного взаимосвязью с Отцом. Понимаете? Вот почему Аватарессы Синтеза деток – в ясли, в садик, в школу вот именно с точки зрения синтезного подхода. Воспитывается Синтезное во взаимосвязи с Изначально Вышестоящим Отцом, где Парадигма закладывается с малочку, ну, вот прямо вот с детского возраста. Вот оно. Поэтому, опять же, занимаетесь с детьми или будете занимаетесь с детьми, в общем, короче, на роду вам написано заниматься пробиваться вот с детьми, – вы должны чётко понимать, что Синтезное – это взаимосвязь с Отцом, и она воспитывается с внутриутробного периода.*

*Если нам в этой жизни уже заново физически не родиться, то наш с вами этот период несоизмеримой Синтезности может быть сформирован творением любой новой Частью. И в этом тоже будет основа Парадигмального действия. Понятно, то есть, не в том плане, чтоб родиться заново, а вот, например, если формируется новая Часть, и мы стяжаем сотворение Части, вот оно, рождение этого взаимосвязи нового явления. Дух перестраивается, выходит из метагалактического явления в 32-х архетипическую или 33-х архетипическую, и вот родился новый, из того, что было, родилось следующее – взаимосвязь Несоизмеримого Синтезного явления в связи с Изначально Вышестоящим Отцом, вот оно. То есть, посмотрите нелинейно, не стремитесь увидеть, прямо, физическую банальность.*

*То есть, если сказано родиться, значит, надо рождаться. Да, только внутри с Отцом взаимосвязью с ним. Хорошо.*

*И мы погружаемся в Синтез с Аватаром Синтеза Кут Хуми, отстраиваемся вот всей это объяснялкой и более того, что Кут Хуми сказал в зале, вот почему, кстати, важно быть в концентрации с Аватаром Синтеза Кут Хуми в зале, вы там восприимчивы на расшифровку Синтеза в большей, ну, такой, интерпретации, версии, объяснения темы глубже, чем физически вы слышите пояснения, а физически мы всего лишь, ну, наверно, там, процентов, ну, пусть на 40, раскрываем тему, – 60 вы слышите в зале, воспринимая.*

### Цельное в Парадигме Физического тела ИВО

*И последнее – это Цельное*

*Мы синтезируемся с Хум Аватара Синтеза Кут Хуми и* ***стяжаем Цельное Физическому Телу Архетипической Части парадигмальностью Изначально Вышестоящего Отца*** *и Изначально Вышестоящему Дому Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, заполняемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. Цельным связанным Синтезом в Физическом Теле Синтез Синтезом каждым из нас. И Аватар Кут Хуми в зале ходит между нами по группе и говорит: отследите синтезирование Цельное в Физическом Теле итогами, вот, восьмеричного действия. То есть, вот, свяжите сами, осознавая, что Цельное, это новая цельность, которая несёт собою высокое качество, высокое свойство Физического тела в цельной парадигмальности с Изначально Вышестоящим Отцом Аватарами Синтеза.*

*Вот давайте так, в Эпоху Синтеза, ну, так можно назвать, в Учение Синтеза одна из главных задач Физического Тела, это достигать Цельности. То есть, главная задача в эпоху Синтеза Физическим Телом достигать цельности. Цельности взглядов, цельности подходов, цельности Парадигмы, цельности каких-то действий. То есть, достигать во всём цельность. Вот вы сейчас стоите, поэтому Кут Хуми и сказал: увидьте Цельность в себе, синтезируйте её. Чтобы, давайте так, эпоха не была вокруг вас, а эпоха стала внутри вас, И вы – синтез тридцати двух Метагалактик Цельным Синтезом Физического Тела. С моей стороны или с нашей стороны, сейчас с Аватаром Синтеза Кут Хуми, это не предложение на погулять, это вам предложение, чтобы вы сейчас возожгли 32 Метагалактики, 32 Архетипа, и выразили Цельность Физическим Телом, и у вас внутри, грубо говоря, забилась эпоха. Вот именно забилась, не задышала. Это такое биение сердца, только я не скажу, что это сердце, вы включитесь в Человечность. А нам надо, чтобы забилась эпоха и заработала Цельность Синтеза в Физическом теле. Не отвлекаемся. Мы сейчас идём по такой грани, что любое отвлечение, это сразу же в зал к Изначально Вышестоящему Отцу с ответом, почему именно так. Поэтому лучше держаться вот этой золотой середины. Сказано: Эпоха Синтеза, где Физическое Тело достигает Цельности – возьми и сделай. Идя к Отцу, ты не смотришь ни направо, ни налево, а только прямо, видя Кут Хуми перед собою. Дальше, хотите шутку? И надо суметь цельно пройти с Аватаром, чтобы дойти до Отца. Вот оно. И для Физического тела это не парадокс, а то, чем оно живёт, исполняя Волю Отца.*

*Владыка говорит в зале, мне говорит: «Отшутилась?» Я говорю: «Ну». Вы можете слышать, у нас с Аватаром Синтеза Кут Хуми диалог. Сами включитесь в этот диалог. Что-то скажите Аватару. Отследите, как у вас внутри получается. Уплотняйтесь Синтезом, будьте им, в этом и есть Цельность. Поэтому цельное, как результаты целого. Отец это целое. Вы цельное, результат целого. Понятно? Физическое тело.*

*И итоги Целого, они всегда настроены на что, ребятушки? Ребятушки! На что настроены результаты целого? Хотите ответ? – На взрастание Синтезом! Взрастание. И если я достигаю Целого, я взрастаю Синтезом. То есть, недостижение Целого ведёт к отсутствию роста и взрастания. И я просто в Синтезе. Я просто стяжаю. Мне просто хорошо. Я просто постепенно перестраиваюсь в эволюционном состоянии своего Общего, Единичного, может быть, до Несоизмеримого дохожу. Но уже в Целое, или в Синтезное, в семь-восемь, я не погружусь. У меня нет взрастания. Я остановилась. Или я останавливаюсь. Понятно? Поэтому вот сейчас сложность в Физическом Теле заключается в том, что это тот агрегат, который аккумулирует Синтез взрастанием Целого в каждом из нас.*

*Сейчас будет быстро. За одну минуту успеем всё. Обещаю. Только там будет одна минута, здесь поболее. Вы же не спешите на самолёт? Ну, и успокойтесь.*

*И возжигаясь Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы стяжаем восемь Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Парадигмальный Синтез подхода, сдвига восьмерицы от Общего до Цельного, Физическому Архетипическому Телу Изначально Вышестоящего Отца. Что у нас там теперь будет стоять на этой Организации? Высшая Школа Синтеза же, да? И отстраиваемся на формирование Условий Синтеза, – не трогаем Высшую Школу Синтеза, это так просто для активации, – целого процесса Физического Тела в выражении Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*И возжигаясь, преображаемся восьмерицей Парадигмального Синтеза Аватара Синтеза Кут Хуми в каждом из нас.*

*Огонь практики усвоен. Огонь тренинга усвоен. Огонь Синтеза усвоен. Синтез усваивается ещё.*

*И теперь вы спрашиваете у Аватара Синтеза Кут Хуми, как Владыка видит пройденный вами тренинг. В целом Владыка сразу же ответил вам, в зале: Хорошо. Но это ещё не отлично. Поэтому нужно совершенствовать, разрабатывать подходы в Физическом Теле, чтобы дойти до явления.*

## Стяжание Парадигмы, как итоговой цельной Воли Отца. Стяжание восмеричности явления Страт Духа

*И мы теперь идём к Изначально Вышестоящему Отцу для стяжания Парадигмы, как итоговой цельной Воли Отца в каждом из нас.*

*И мы благодарим Аватара Синтеза Кут Хуми за проработку, длительность тренинга, практикования и наделения каждого из нас по мере нашей подготовки восьмерицей Парадигмы Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом 321-но Пра-ИВДИВО Реально синтезтелесно, физично, 33-х архетипично в материи Планеты Земля. 33-го архетипа материи Планеты Земля. Развёртываемся в 321-й пра-ивдиво-реальности в зале Изначально Вышестоящего Отца. Становимся. Вот сейчас зарегистрируйте, посмотрите, насколько быстро и чётко вы вышли телом. Даже если физика там как-то додумывает какие-то процессы, попробуйте отстроиться на парадигмальный внутренний опыт с Кут Хуми в восьмерице Парадигмы, которая даёт применение Воли, ну, вот во внешнем, в зале у Изначально Вышестоящего Отца, и вы, фактически, вот есть такое хорошее слово, отстроены. Вот, вы отстроены Парадигмой внутреннего опыта с Кут Хуми. То есть, Парадигма даёт формирование внутреннего опыта.*

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем восемь Синтезов Изначально Вышестоящего Отца восьми направлений Парадигмы Изначально Вышестоящего Отца, стяжая формирование восьмеричного Синтеза восьми направлений, восьмью Управлениями Изначально Вышестоящего Отца, восьмью ракурсами восьмеричной глубиной погружения в Парадигму Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, и Архетипическим Физическим Телом Изначально Вышестоящего Отца стяжаем итоговую реализацию Воли Отца восьмеричной Парадигмы от Общего до Целого, Цельное, до Цельного Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И Отец говорит: принимайте Волю. То есть, её надо ещё уметь принять. Не возжечь, не впитать, это всё абсурд, Воля принимается. Принимаем. Как понимаете, принимайте. И проникаясь, принимая Волю Изначально Вышестоящего Отца, укутываемся Синтезом Воли Отца итогами восьмеричной Парадигмы, глубиной Синтеза в каждом из нас. И возжигаясь, преображаемся.*

*А теперь на Отца Изначально Вышестоящего, прямо, эманируем Парадигму восьмеричной глубиной направлений от Общего до Цельного Физическим Телом каждым из нас. И вот, прямо, стыкуемся с Изначально Вышестоящим Отцом, взаимокоординируясь Синтезом Парадигмы в каждом из нас. Лучше замереть, чтобы даже дыхание было такое, очень долгое между вдохом и выдохом. И вот между вдохом и выдохом в задержке дыхания помещается не Воля, а входит вот это вот состояние глубины погружённости. Поэтому нужно уметь дышать. Между вдохом и выдохом идёт жизнь. Между вдохом и выдохом идёт жизнь. Вы Жизнь. Это вам привет от Аватаресс Синтеза. Отлично.*

*И стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца итоговостью Воли Отца Волю, как организованный Огонь Я Есмь. И возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом. Стяжаем организацию Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Огнём Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас. И возжигаясь, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговые две практики стяжание Есмической материи, Есмического тела, Есмической Метагалактики каждым из нас и синтезом нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем в формировании Есмического тела, – сейчас мы к Кут Хуми, потом к Отцу, – но Есмического тела такого явления в синтезе с Отцом, как естественности действия.*

*И просим заложить в организацию Огнём Волей Отца в Есмику каждого из нас естество и естественность действия, доводя до уровня естества любые эффекты и процессы, в которых мы участвуем. И стяжаем Восприятие Воли, стяжая восмеричность явления Страт Духа естеством Физического Тела Изначально Вышестоящего Отца.*

*Стяжая основы Духа организацией Страт внутренним исполнением Долга. Стяжая Страту Духа Совести, Страту Духа Чести, Страту Духа Стати, Страту Духа Мужества, Страту Духа Долга, Страту Духа Неотчуждённости, Страту Духа Жертвенности, Страту Духа Правды, Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Стратой Духа Изначально Вышестоящего Отца внутренней Синтезностью Учителя Синтеза каждого из нас.*

*И возжигаясь естественностью, мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца.*

**2 день 2 часть**

**02:13:24-02:20:46**

## Практика 7.Стяжание Есмического Тела Изначально Вышестоящего Отца Есмического вида организации материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца

*Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми и Фаинь, возжигаясь, развёртываемся 192-х пра-ивдиво-реально в зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, Синтез Прасинтеза Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на телесное явление Учителя 63 Синтеза стяжанием Есмического Тела Есмической Метагалактики, Есмического вида организации материи Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И стяжаем 64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца цельностью явления 63-го вида организации материи Есмика Изначально Вышестоящего Отца Синтез Синтезом Изначального Отца в каждом из нас.*

*Мы возжигаемся, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим и развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Отца 321-но пра-ивдиво-реально. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 127 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Есмику Изначально Вышестоящего Отца Синтезом явления Архетипической 127-й Части Есмическое Тело Изначально Вышестоящего Отца в синтезе 32-х архетипов Изначально Вышестоящего Отца, в цельности Частей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 320 Синтезов Есмики Изначально Вышестоящего Отца, 320 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас и наделить Есмическим телом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Есмический Синтез, Есмический Огонь, Есмические Условия и Есмическое явление Я Есмь Сверхпассионарностью Духа Воли Есмического творения Синтеза в каждом из нас. И формируя Есмичность явления Синтеза Есмической материи Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся каждым из нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, развёртываем Синтез Есмики Есмического тела каждого из нас. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем два Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, разжигаясь (шутка), возжигаясь, развёртываемся Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. (Хорошо смотришь, мы ещё не закончили, закрывай глазки).*

*И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся, фиксируемся, возвращаемся в физический зал, в данное явление физического тела Есмической материи Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь (я помню насчёт компетенций), развёртываем всё стяжённое возожжённое итогами двух практик, Практики и Тренинга в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, подразделение ИВДИВО Екатеринбург. И, попробуйте теперь сделать такой финт ушами, не просто эманируем, а эманации стяжённого усиляем ИВДИВО Екатеринбург. Вот прям, чтобы вы почувствовали, что вы не просто там отдали и оно разошлось во все места. А у вас чёткая цель: усиляю эманируя, флюидируя, расписывая, вписывая Синтез стяжённого в подразделение ИВДИВО Екатеринбург.*

*Вы за него болеете? Давайте отболейте по полной программе. Я не вижу, чтобы вы болели за Екатеринбург! Где яркость эманаций, чтоб вся Планета звучит Екатеринбургом? Не поняла, именно не поняла, как Глава ИВДИВО, что это такое? Не болеете вы, вы собой болеете! Ой, сегодня я болею, матушка собою. Я так понимаю, что Славия с вами будет петь хороводы.*

*Эманируем. Прям возжигаем всё, что вы сложили, вы должны зафиксировать в оболочку ИВДИВО подразделения, а дальше уже в ИВДИВО каждого. И в ИВДИВО каждого эманирует.*

*Прежде чем эманировать Есмическое выражение материи, 8 цельных явлений парадигмальных подходов Парадигмы Физического тела от Общего до Цельного в ИВДИВО каждого, кстати, и будет правильно, если вы осознаете, что 8 из энного количества сфер ИВДИВО каждого – это сферы Парадигмы. То есть, ещё раз.*

*У нас есть такая теория, которая осуществляется на практике. ИВДИВО каждого имеет слои: слои Частей, слои Компетенций, слои Частностей, слои Синтеза, слои видов стяжаний, слои вашей должностного, там явления в Должности. И ещё помимо внешней оболочки, внутри есть 8 слоёв Парадигмы: слой оболочка Общего, слой оболочка Целого, Всеобщего, Несоизмеримого, Синтезного – 8. И когда вы сейчас работали у Кут Хуми, по итогам эманируя, Синтез расходится в эти 8 оболочек сферы ИВДИВО каждого и всё, что вы стяжали* *и складывали ракурсом Физического тела, становится в ИВДИВО каждого внутри вас, понятно? То есть, вы записали в тело Огнём и Синтезом, а теперь ещё вписали в Условия Дома Отца. То есть, можно себя потренировать. Я знаю, что вас задерживаю, но чуть-чуть ещё.*

*Можно себя потренировать на то, чтобы активируя 8 оболочек Парадигмы, парадигмальных вот этих вот уровней в ИВДИВО каждого, просто походить: сегодня Я Есмь ИВДИВО каждого Цельное, сегодня Я Есмь ИВДИВО каждого Общее, Монадой, Физическим телом, Сердцем, Разумом, какую вы там Часть отвечаете в 32-рице Изначально Вышестоящего Отца Должностной Компетенции, да, понятно, почему так? Потому что ваша организация – это уровень Части ракурсом Монады. И с точки зрения задействования этой 8-рицы, вы ну, например, за больше чем неделю, за 8 дней наработаете вот это парадигмальное состояние, чтобы сложился парадигмальный сдвиг, понятно? Чтоб вы сдвинулись и пошли ещё, и с пути вошли в стезю, чтобы сработала страта вот тех вот позиций, которые мы проговорили, ок? Стяжаем Компетенцию и потом Итоговая практика.*

*Распустили, отэманировали, ну, теперь хоть освободитесь, чтобы вы были опустошённые и вышли опять к Кут Хуми, а то Владыка скажет: «Что это вы не опустошились, а пришли?», вернёт обратно и скажет: «Надолго без возврата», да, записываем.*

**2 день 2 часть**

**02:20:46-02:26:26**

## Практика. 8.Стяжание 4-й Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза 63 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ростом 321-ричной Компетенции Иерархизации Ивдивостями Синтеза в 64-ричном явлении и выражении от Движения до Синтеза Изначально Вышестоящего Отца

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми.*

*Вам надо уметь жить в дзене. Вот прям кайфовать метафорически разными станцами, действиями вот таких вот подходов, чтобы Монаде было комфортно, и она понимала, что она в безопасности наличием дзена, понимаете?*

*Синтезируемся с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, развёртываемся в 192-х пра-ивдиво-реальном зале Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на стяжание 4-й Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца Учителя Синтеза 63 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца ростом Компетенции Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим, развёртываемся в зал Изначально Вышестоящего Отца.*

*Вот послушайте, что сейчас с нами произошло? Вы устали, вы сейчас можете не зарегистрировать, но тем не менее. Вы устремились к Отцу, только начинаем выходить, Кут Хуми нас остановил и сказал: «Тут же стяжаете Синтез и Огонь для Итоговой практики», чтобы не было вот этого вот двойного перехода и мы, не то что не тратили время, а сразу же компактом стяжали и Огонь, и Синтез Итоговой практики. Поэтому, кто устремился к Отцу, возвращайтесь в зал к Кут Хуми, увидьте, что часть группы стоит, это чтобы видели реальность ведения Синтеза, часть группы стоит.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 66 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца цельностью явления 63 Синтеза, стяжая Синтез, Огонь, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на Итоговую практику по итогам стяжания Компетенций Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас.*

*И возжигаясь Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, вспыхиваем двумя видами Синтеза, Синтезом явления стяжания Компетенций Изначально Вышестоящего Отца Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца и Синтезом Итоговой практики Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас.*

*И теперь уже в двойном Синтезе Огней Синтеза Изначально Вышестоящего Отца мы возвращаемся, переходим в зал к Изначально Вышестоящему Отцу 320-ти синтез-ивдиво-цельно, ой, пра-ивдиво-реально. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим преобразить каждого из нас и синтез нас. И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4-ю Иерархизацию Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, прося наделить 4-й Иерархизацией Изначально Вышестоящего Отца нас, Учителя 63 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца Иерархизацию Синтеза 4-й Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Ивдивость Синтеза Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И возжигаясь, усваиваем, развёртываем. Сейчас будет немножко долго, но тем не менее.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 321-ричную Компетенцию Синтеза 64-рицей явления выражения от Движения до Синтеза, стяжая Иерархизацию Изначально Вышестоящего Отца наделением Ивдивостями Синтеза. Стяжаем у Изначально Вышестоящего Отца в особенности Цельного Иерархизацию Права, Иерархизацию Метода, Иерархизацию Принципа, Иерархизацию Начал, Иерархизацию Аксиомы, Иерархизацию Императива, Иерархизацию Закона, Иерархизацию Стандарта, Иерархизацию Меры, Иерархизацию Знания, Иерархизацию Константы, Иерархизацию Красоты, Иерархизацию Окскости, Иерархизацию Истинности, Иерархизацию Сверхпассионарности, Иерархизацию Ивдивности, Иерархизацию Могущества, Иерархизацию Практики, Иерархизацию Вершения, Иерархизацию Служения, Иерархизацию Человечности, Иерархизацию Генезиса, Иерархизацию Пробуждения, Иерархизацию Воскрешения, Иерархизацию Жизни, Иерархизацию Репликации, Иерархизацию Созидания, Иерархизацию Творения, Иерархизацию Любви, Иерархизацию Мудрости, Иерархизацию Воли, Иерархизацию Синтеза, и стяжаем Иерархизацию всех видов Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Проникаемся стяжённым Синтезом, возжигаясь им пред Изначально Вышестоящим Отцом. И стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, просим развернуть в каждом из нас Иерархизацию наделением Ивдивостями Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, явлением и развитием 32-ричной архетипичной цельности Синтезфизичности, выражая данное явление 4-й Иерархизации Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас. И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 321 Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас.*

**2 день 2 часть**

**02:26:26-02:37:57**

## Практика 9.Итоговая

*И в этом Огне мы синтезируемся с* *Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем итоговый Синтез 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас и синтезом нас. Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, завершаем практику стяжания Компетенции, входя в Синтез Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас, и просим преобразить каждого из нас и синтез нас на Итоговую практику 63-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца* ***экзаменационно****. И проникаясь, возжигаясь, звучим, вот прям: Мы Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца 63-м Синтезом, и другого не дано в зале пред Отцом, то есть, Синтез сквозит сквозь ваше тело.*

*Проникаемся Я Есмь Синтез Изначально Вышестоящего Отца ростом Духа Физического тела архетипической цельности и этим, входя всем Синтезом в Итоговую практику, стяжаем 17.179.869.185 256-ти ллионов Огней. Стяжаем 17.179.869.185 266-ти ллионов Ядер Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 17.179.869.185 256-ти ллионов Субъядерности Изначально Вышестоящего Отца, явлением 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности* *63-м* *Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, отдавая дань Распоряжению №8 в явлении Стандартов Изначально Вышестоящего Отца Синтезом 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И складываясь, усваивая итогово Синтез, синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем цельный Огонь и цельный Синтез 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 17.179.869.185-й синтез-ивдиво-цельности ростом в 321-ю пра-ивдиво-реальность* *Изначально Вышестоящего Отца Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Стандарт 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося записать его во все стяжённые Огни, Ядра Синтеза, Субъядерности 63-м Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, преображаемся.*

*Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 20-рицу Аватара Изначально Вышестоящего Отца ростом 255-й Части Изначально Вышестоящего Отца в каждом из нас, стяжая 17.179.869.185 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4.294.967.296-рицу 20-рицы* *Аватара Изначально Вышестоящего Отца синтезфизичности Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся цельностью явления Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас собою.*

*Синтезируемся, возжигаемся Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, 64 Инструмента Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 Синтеза* *Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. Стяжаем 64-рицу Служения* *Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 64 Синтеза Аватара Изначально Вышестоящего Отца. Стяжаем 16384-рицу Генов Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 16384 Синтеза* *Аватара* *Изначально Вышестоящего Отца.*

*Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536-рицу Компетенций Аватара Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 65536-рицу Синтеза Аватара Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И возжигаясь, преображаемся стяжённым, прям реально преображаемся, не гонимся за итогами, вот прям стоим, впитываем и развёртываем стяжённое, Пра итоги и исполнение. Отец дал, мы возожглись, стяжали, и вспомните, стяжание воспитывается применением Воли итоговым действием в делах, вот. Стяжали, а теперь делаем или действуем.*

*И синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем явление синтезфизичности 33-х архетипического выражения 63-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в каждом.*

*И возжигаясь, стяжаем Синтез Книги 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. Возжигаемся Синтезом Книги 63-го Синтеза. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми, Аватарессы Синтеза Фаинь, развёртываемся в библиотеке Изначально Вышестоящего Дома* *Изначально Вышестоящего Отца 192-й пра-ивдиво-реальности. Эманируем Синтез и Огонь Книги 63-го Синтеза и просим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь наделить каждого из нас на месяц подготовки, переподготовки Книгой* *63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся, получаем на руки, берём в руки Книгу 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца. Переходим в кабинет на 17-й этаж Экополиса Аватара Синтеза Кут Хуми в Си-ИВДИВО Метагалактику, становимся перед письменным столом. На стол кладём Книгу 63-го* *Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца и фиксируем 63-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца в Доме в Экополисе* *Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в Си-ИВДИВО Метагалактике, концентрируя 11-й архетип действием Стандарта Синтеза на 17-м этаже. Берём в руки Книгу 62-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца для тех, кто был. Возвращаемся в библиотеку Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с Книгой 62-го Синтеза, прям, переносим Книгу, на самом деле это сложно, Книгу из 11-го архетипа взять и перенести в 33-й. Алё, кто там руки опустил? Это я ваши тела смотрю, вы к этому прохладно отн****о****ситесь. Становимся в библиотеке, возвращаемся, держим в руках книгу 62-го Синтеза и сдаём Аватару Синтеза Кут Хуми Книгу, лично подходим, сдаём из рук в руки. Все сдали, прошлись.*

*Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Аватара Синтеза Кут Хуми и стяжаем подготовку, переподготовку* *63-м Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца, благодаря за подготовку, переподготовку, разработку* *62-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца. И стяжаем отстройку* *63-м* *Синтезом* *Изначально Вышестоящего Отца в течении месяца Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, и более того.*

*И мы благодарим* *Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за новшество стяжания, углубление, тренинг, практики, работы, объяснения, действия Синтезом на 63-м Синтезе Изначально Вышестоящего Отца. Возвращаемся, благодаря Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь в зал к Изначально Вышестоящему Отцу в 321-ю пра-ивдиво-реальность, развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом. Синтезируемся с Хум* *Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 33 Синтеза, 33 ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас. И возжигаясь Изначально Вышестоящим Отцом, впитываем, возжигаемся 33-мя ядрами Синтеза 63-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца.*

*Благодарим Изначально Вышестоящего Отца, Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, Аватаров Синтеза работавших с нами. Кстати, обратите внимание, что с учётом перестройки, у нас не фиксировались ни Иосиф Славия, ни Олег и Дора, ни Станислав и Александра, то есть, мы вот чисто работали с Аватаром Синтеза Кут Хуми и с Отцом. Это просто только лишь потому, что перестройка в ИВДИВО идёт, Аватары заняты.*

*Благодарим Аватаров Синтеза, возвращаемся синтезфизически в данный зал и эманируем, концентрируя, 16 ядер 63-го Синтеза* *Изначально Вышестоящего Отца с 32-мя ядрышками вокруг в Столп, в центровку подразделения ИВДИВО Екатеринбург. И возжигаем Ядро Синтеза всех видов Синтеза каждым из нас в Столпе подразделения Екатеринбург, концентрируем Синтез. Эманируем далее 16 ядер Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 63-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в концентрацию явления ИВДИВО Должностной Компетенции, фиксируя в явление ИВДИВО Должностной Компетенции 16 ядер. И возжигая, концентрируем собою Ядро Синтез Синтеза всех 63-х Ядер Синтеза или более того.*

*И итогово эманируем одно Ядро 63-го Синтеза, Синтезом 63-х Синтезов Изначально Вышестоящего Отца в ИВДИВО каждого, фиксируя в позвоночнике, концентрируя собою одно Ядро 63-х Синтезов* *Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. И фиксируя, распределяя, возжигая, являя всё накопленное, возожжённое ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, мы физически благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в подразделение ИВДИВО Екатеринбург, в подразделение ИВДИВО участников данного Синтеза и в ИВДИВО каждого. И этим выходим из Итоговой практики. Аминь.*

**Компьютерный набор и проверка**: Людмила Батищева, Ирина Борисова, Полина Вайсблат, Елена Гималетдинова, Надежда Григорьева, Анатолий Дылдин, Виктория Ивина, Сергей Казанцев, Ирина Курочкина, Рита Кильметова, Светлана Карасева, Наталья Онищук, Ольга Популовских